

# Awasi Pelabuhan dan Bandara

## KKP Optimalkan Pencegahan Virus Corona dari China

**BANDUNG**- Kantor Kesehatan Pelabuhan (KKP) Kelas II Bandung memaksimalkan pengawasan di pintu masuk negara dengan memasang thermal scanner untuk mencegah penyebaran virus corona. Pintu masuk tersebut mulai dari pelabuhan hingga bandara.

Hal itu diungkapkan Kepala Seksi Upaya Kesehatan dan Lintas Wilayah Kantor Kesehatan Pelabuhan Kelas II Bandung, Medi Nursasih di Gedung Sate belum lama ini.

"Jadi yang masuk (pelabuhan dan bandara) akan terdeteksi, kemudian setelah itu kita punya ruang isolasi ambulans sudah siap karena ini tugas KKP sendiri," kata Medi.

Saat ini, kata dia, pihaknya melakukan tugas kerja lintas sektoral. Terutama dengan imigrasi dan juga berkoordinasi dengan dinas-dinas kabupaten/kota dan rumah sakit rujukan.



► Baca Awasi... Hal 2 TIBA DI INDONESIA: Petugas langsung menyemprotkan cairan khusus kepada setiap WNI dari Wuhan yang tiba di Bandara Hang Nadim Batam, Kepulauan Riau, Minggu (2/2). Hal itu sebagai upaya untuk mengantisipasi penyebaran virus corona. ISTMIEWA

## SELEBRITI

### Vanessa Hamil Anak Pertama



**PASANGAN** selebritas Vanessa Angel dan Bibi Adriansyah tengah berbahagia. Pasaunya Vanessa Angel baru saja mengumumkan kehamilan anak pertama. Pengumuman tersebut disampaikan Vanessa Angel lewat akunnya di Instagram @vanessa-angelofficial, Minggu (2/2). Dia memperlihatkan hasil test pack dengan hasil garis dua yang berarti positif hamil. "Kira-kira begini-lah muka baby Vanessa nanti," ungkap Vanessa Angel. Kabar kehamilan Vanessa Angel disambut baik oleh netizen.

► Baca Vanessa... Hal 2

## DISWAY RS Kilat

**BESOK** pagi, tanggal 3 Februari, rumah sakit yang baru mulai dibangun seminggu lalu itu sudah bisa dioperasikan. Luasnya 2,5 hektar. Berkapasitas 1.300 tempat tidur.



Satunya lagi, 25 km dari yang pertama, juga mulai bisa dipakai lusa. Kapasitasnya 1.000 tempat tidur. Inilah rumah sakit besar yang dibangun hanya dalam tujuh hari. Lokasinya di pinggiran kota Wuhan, ibu kota Provinsi Hubei. Wuhan adalah juga "ibu kota" wabah virus Corona. Yang dimulai akhir Desember 2019.

► Baca RS... Hal 2

Oleh: Dahlan Iskan



SIDAK GALIAN: Wagub Jabar, Uu Ruzhanul Ulum bersama Wakil Bupati Sumedang Erwan Setiawan saat sidak ke lokasi galian pasir di kaki Gunung Tampomas, Minggu (2/2). ISTMIEWA

## Wagub Sidak ke Lokasi Galian Pasir Ilegal

**SUMEDANG**- Untuk memberikan efek jera bagi para pelaku usaha yang merusak alam, Wakil Gubernur Jawa Barat Uu Ruzhanul Ulum bersama Wakil Bupati Sumedang Erwan Setiawan langsung

melakukan inspeksi mendadak (sidak) ke lokasi galian pasir di kaki Gunung Tampomas, Minggu (2/2). Lokasi tersebut tak mengantongi izin yang dilakukan oleh puluhan perusahaan.

Beberapa pekerja yang dikorek keterangannya mengaku perusahaannya sudah mengantongi izin tetapi baru sampai tingkat kabupaten, sementara provinsi belum.

► Baca Wagub... Hal 2

## Dishut Ajukan Perluasan Tahura hingga Seribu Hektare

**BERIKAN DATA:** Kepala Dinas Kehutanan Provinsi Jabar, Epi Kustiawan saat menyampaikan data luasan Tahura di Jabar belum lama ini.



**BANDUNG**- Dinas Kehutanan Provinsi Jawa Barat, berencana akan memperluas lahan Taman Hutan Raya (Tahura) di Jawa Barat.

Menurut Kepala Dinas Kehutanan Provinsi Jawa Barat, Epi Kustiawan, saat ini luas lahan eksisting mencapai 538 hektare. Pihaknya menargetkan, tambahan diper-

## Selamatkan Alam, 222.220 Pohon Ditanam

**BANDUNG**- Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil bersama para petinggi PDI Perjuangan (PDIP) menggelar penanaman pohon di Daerah Aliran Sungai (DAS) Citarum. Hal itu dilakukan sebagai upaya penyelamatan alam agar tetap terjaga dengan baik terutama untuk mencegah berbagai macam bencana mulai dari longsor hingga banjir.

Untuk diketahui, PDIP menyiapkan 222.220 bibit pohon yang ditanam serentak di berbagai daerah. Penanaman ratusan ribu bibit pohon berlangsung di Kecamatan Pasirjambu, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Minggu (2/2). Kang Emil sapaan akrab Ridwan Kamil menyambut baik atas inisiatif PDIP yang telah menanam pohon di wilayah Jabar.

► Baca Dinkes... Hal 2



TANAM POHON: Gubernur Jabar, Ridwan Kamil bersama para petinggi PDIP saat menggelar penanaman pohon di DAS Citarum. ISTMIEWA

## Anggap Tidak Haram, Ustad Marzuki Puluhan Tahun Jadi Pecandu Narkoba

Ahmad Marzuki menjadi "budak" narkoba selama puluhan tahun. Dia membeberkan alasannya saat menjalani asesmen di Badan Narkotika Nasional Kota (BNNK) Surabaya kemarin (31/1).

HASTI EDI SUDRAJAT, Surabaya

**AHMAD** Marzuki mengaku sedikit lega. Setelah sepekan mendekam di dalam penjara, pria 46 tahun itu bisa menghirup udara segar. Berkas pengajuan asesmennya lengkap. Dia dikeluarkan sementara dari dalam sel. Dia diantar penyidik ke BNNK Surabaya. "Mudah-mudahan

dijatuhi," ucapnya saat ditemui Jawa Pos sebelum memasuki ruangan asesmen.

Dia mengenakan pakaian rapi ketika tiba sekitar pukul 09.00. Baju lengan pendek motif kotak dipadu dengan celana jins. Marzuki juga memakai kopiah hitam. Begitu datang, dia langsung



PECANDU NARKOBA: Petugas pemeriksaan kesehatan saat mengecek Ahmad Marzuki sebelum membantah asesmen di kantor BNNK Surabaya, Jumat (31/1). EDI SUDRAJAT / JAWA POS

diarahkan menuju salah satu ruangan di BNNK Surabaya untuk menjalani proses asesmen.

Di dalam ruangan itu terdapat lima orang. Dua di antaranya adalah petugas dari bidang medis. Yakni, Kasi Rehabilitasi BNNK Surabaya dr Singgih Widi Pratomo dan Kepala Departemen NAPZA RSJ Menur dr Lila Nurmawati. Nah, tiga lainnya merupakan petugas bidang hukum. Yaitu, Kasi Pemberantasan BNNK Surabaya Kompol Damar Bastiar, jaksa Kejaksaan Surabaya Ahmad Muzakri, dan Pangrestu Yuswono

dari Satresnarkoba Polresta-Surabaya.

Asesmen tersebut berlangsung tertutup. Hanya, Marzuki sekilas terlihat menjalani pemeriksaan tensi darah. Dua dokter yang tergabung di bidang medis kemudian bergantian mengajaknya mengobrol. Guru di sebuah pondok pesantren (ponpes) tersebut selanjutnya memberikan keterangan kepada tiga petugas di bidang hukum. Marzuki menjalani proses asesmen sekitar dua jam. Dia langsung dibawa penyidik kembali ke Bangkalan setelahnya.

► Baca Anggap... Hal 2

## Sindir Sampir

**Awasi Pelabuhan dan Bandara**  
Ka Pemerintah kudu lebih sigap supados teu nyebar bahaya

**Wagub Sidak ke Lokasi Galian Pasir Ilegal**  
Tah kitu pak wagub segel weh tuman, lamun tiasa tempat anu sanes oge seer



## Pemuda Kelola Bank Sampah

### Konsisten Peduli Lingkungan

**SUBANG**-Pemuda Desa Rancabango, Luthfi Musaddad konsisten bergerak di bidang lingkungan. Pemuda yang juga menjadi Ketua Umum Ruang Nafas Desa Rancabango tersebut memulaikan menggerakkan anak-anak muda di lingkungannya sejak tiga tahun lalu untuk peduli terhadap lingkungan.

Dia memberikan trasbag kepada anak-anak muda untuk mengumpulkan sampah dari rumah-rumah di lingkungan pemukiman sehingga tidak berserakan di jalan. Kemudian diangkut ke Tempat Pembuangan Sampah (TPS) sementara setiap malam kamis.

"Sampah non organik dikumpulkan dan dibuat

hiasan-hiasan untuk taman dan kerajinan yang lain. Di samping itu sampah yang lainnya diangkut oleh kendaraan angkutan sampah dari dinas kebersihan untuk diangkut ke TPA," ungkap Luthfi.

Sejak bulan Oktober 2019 kelompoknya membuat bank sampah yang mengelola untuk satu dusun dan diikuti oleh beberapa kepala keluarga. Tim yang dibentuk untuk lebih serius dalam mengelola bank sampah.

Dia yang mengagaskan bank sampah juga terus menyisir di lingkungan RW 06 Desa Rancabango, baik dipemukiman maupun pesawahan dan jalan umum. Dia terus menggerakkan pemuda yang peduli sekitar 25 orang untuk membersihkan sampah-sampah yang berserakan di tempat tempat tanggul sungai.

"Kami berikan himbauan-

imbuhan di pinggir jalan yang terdapat tembok dengan hiasan grafiti yang menarik perhatian di kalangan pemuda dan semua orang yang lewat di jalan," katanya.

Selain itu, dia juga aktif menjalin koordinasi dengan Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Subang dan mengikuti bimtek dan pelatihan yang berkaitan dengan pengelolaan sampah di pedesaan skala kecil.

Untuk sampah an organik yang diolah antara lain pemanfaatan galon bekas untuk tong sampah, botol plastik untuk pagar, botol plastik untuk vertical garden, pemanfaatan ban bekas untuk miniatur binatang, pemanfaatan sampah plastik untuk ecobrick, pemanfaatan bungkus kopi untuk tas, pemanfaatan kain perca untuk brosur hingga pembuatan kursi dari ban bekas. (yvsp/sep)



**KREATIF:** Pemuda desa yang tergabung dalam Ruang Nafas Desa Rancabango memanfaatkan sampah untuk menghias lingkungannya.

## Evi Ketua Umum, Yoyo Sekretaris Muaythai Jabar

**SUBANG**-Cabang Olahraga Muaythai Jawa Barat kembali dipimpin oleh Raja LAK Galuh Pakuan Rahyang Mandalajati Evi Silviadi. Dia terpilih kembali secara aklamasi sebagai Ketua Umum Pengprov Muaythai Indonesia Jawa Barat periode 2020-2024 dalam Musorprov yang digelar di Hotel Betha Subang, Sabtu (1/2).

Dia mengatakan, mengapresiasi atas kepercayaan berbagai pihak yang diberikan selama ini untuk kemajuan Muaythai Jawa Barat. Dia optimis ke depan akan jauh lebih baik dan berprestasi lagi.

Salah satu yang menjadi perhatiannya yakni mengenai keorganisasian. Menurutnya, akan terus membina organisasi.

"Kami akan membenahi pencang yang belum aktif dan terus melakukan pembinaan," ungkapnya.

Sementara itu, Evi Silviadi selaku formatur terpilih dalam beberapa waktu ke depan akan menyusun struktur



**TERPILIH:** Evi Silviadi (kanan) terpilih kembali sebagai Ketua Umum Muaythai Jabar berjabat tangan dengan Yoyo Kustrio sebagai sekretarisnya.

organisasi. Dia dibantu tiga orang formatur yakni sekretaris Yoyo Kustrio, anggota Adrianto, Gaston Barus, dan Kurniawan.

Dia mengatakan, dengan kepengurusan yang baru diyakini akan semakin solid. Pengurus yang solid ini akan berdampak pada perolehan prestasi yang menjadi target ke depan.

"Masih banyak target yang mesti dicapai. Antara lain

peningkatan prestasi, pembinaan juga sejak di sekolah melalui program eskul kerjasama dengan Disdikbud serta banyak lainnya," jelasnya.

Evi Silviadi terpilih karena surat rekomendasi PB MI itu bernomor 09/PB.MI/KU/I/2020 tertanggal 3 Januari 2020 tentang Rekomendasi yang mengagaskan saudara Evi Silviadi untuk melanjutkan sebagai Ketua Umum

Pengprov Muaythai Jawa Barat masa bhakti 2020-2024.

Ketum PBMI Dr Sudirman SH MH mengatakan, Evi Silviadi patut melanjutkan kembali kepemimpinannya. Menurutnya, Muaythai Jabar tergolong organisasi yang sehat karena mampu men-

jalankan fungsinya dengan baik.

"Saya belum pernah sampai hadir dalam acara Musorprov di provinsi lain. Jawa Barat ini istimewa. Semoga sukses di perhelatan PON Papua nanti," pungkasnya. (yvsp/sep)

### DIJUAL TANAH

Seluas 9.408 m2.  
di Kp. Cipanandur RT. 22/05  
di Blok 02 Desa Tanggulun Barat  
Kecamatan Kalijati  
Hub. 08127253214

**TRIDJAYA MOTOR**  
Jalan Raya Pagaden-Subang No. 8 (Samping POM Bensin) Pagaden Telp. (0260) 452000

**SERVICE MOTOR DI TRIDJAYA MOTOR GRATIS UNTUK 10 ORANG PERTAMA**

**1 EKSEMPLAR KORAN PASUNDAN EKSPRES**

**BUMN**  
Hadir untuk negeri

**BAYAR LISTRIK DI AWAL WAKTU HINDARI SANKSI PEMUTUSAN DENGAN MEMBAYAR LISTRIK TEPAT WAKTU**

**SEBELUM TANGGAL 20 SETIAP BULAN**

Manager ULP Subang    Manager ULP Pagaden    Manager ULP Pamanukan

**TRIDJAYA MOTOR**

**Gebyar HADIAH AKBAR 24 MOTOR HONDA 24 SMARTPHONE**

**SPECIAL PROMO TAHUN BARU MOTOR BARU**

BEI 1 BISA DAPAT MOTOR 2 HANYA DI TRIDJAYA

DP HANYA 500 RIBUAN (REVO SERIES)

DP HANYA 900 RIBUAN (SUPRA GTR 150)

DP HANYA 1 JUTAAN (VARIO 125 SERIES)

**GRATIS JAKET KEREN** UNTUK TIPE GENIO, PCX 150 & ADV 150

**Bonus Hadiah HELM CRF**

follow us: Tridjaya Motor Pagaden II tridjajamotor

**BUKTIKAN & DATANG LANGSUNG KE TRIDJAYA MOTOR**

**VIRGI MOTOR KARAWANG**

**PROGRAM BULAN JANUARI 2020**

- Sales Diskon utk tipe:**  
Periode 1 - 30 Januari 2020  
- Revo Series FI  
- Supra X Series FI (kecuali helm in)  
- All New Supra GTR 150  
- Genio  
- CBR 250
- Bulan Program RO-TI Honda GENIO**  
Bulan 1 - 30 Januari 2020  
- Program berlaku untuk konsumen (perorangan) RO-TI baik cash / credit selama periode berlangsung  
- Untuk Konsumen RO-TI setiap Claim harus dilengkapi dengan Fotocopy STNK motor sebelumnya  
- Untuk Tipe Motor RO Beat Series, Vario 110, dan Seluruh tipe Cub
- Program RO-TI CB-150 Series\***  
Periode Bulan 1 - 30 Januari 2020  
- Program berlaku untuk konsumen (perorangan) RO-TI baik cash / credit selama periode berlangsung  
- Untuk Konsumen RO-TI dilengkapi dengan Fotocopy STNK motor sebelumnya  
- Untuk Tipe Motor RO Supra Series, Vario Series, PCX Series dan Seluruh tipe Sport

**Ketentuan Umum Program Diskon untuk pelajar:**  
- Program berlaku untuk semua konsumen pelajar/mahasiswa yang masih aktif yang melakukan pembelian sepeda motor Honda Genio (baik pembelian pada saat event dealer maupun walk in) pada periode program.

**Hub: Virgi Motor**  
Jl. Pangkal Perjuangan No. 88  
Tanjung Mekar Karawang  
Telp: 0267 404552 Fax: 0267 404562

**Kalau Terencana Semua lebih mudah KAMPUNG KB SOLUSINYA**

**DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK KB, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DAN PERLINDUNGAN ANAK (DP23KBPA)**

- Kampung KB wahana akселerasi "program jawara" di tingkat RW melalui inovasi, kolaborasi dan keterpaduan
- Genre: Generasi milenial, Generasi Berencana
- Kalau terencana itu semua lebih mudah
- Berencana itu keren
- Ayo ikut KB 2 Anak Cukup
- Wujudkan kampung layak anak menuju kabupaten Subang layak anak

**BERENCANA ITU KEREN!**

**"Kalau Terencana Semua Lebih Mudah"**

**Ayo Ikt KB 2 ANAK CUKUP**  
Bahagia Sejahtera

**dra Nunung Suryani, M.Si**  
Kepala DP23KBPA Subang

**IKUTI PROSEDURAL YANG ADA, JANGAN MELALUI CALO**

**ALUR PEMBUATAN E-KTP**

- Pemohon melengkapi syarat dan meminta surat pengantar membuat KTP dari RT
- Pemohon datang ke kecamatan dengan membawa surat pengantar dari kelurahan
- Petugas melakukan verifikasi data penduduk yang ada pada database
- Petugas melakukan perekaman dan pengambilan foto
- Pemohon E-KTP Melakukan perekaman tanda tangan
- Pemohon melakukan seluruh sidik jari tangan dari tangan kanan kemudian tangan kiri
- Petugas membubuhkan tanda tangan dan stempel pada surat panggilan sebagai bukti pemohon telah melakukan perekaman foto, tanda tangan dan sidik jari
- Pemohon menunggu pengambilan E-KTP

**DR. H. Yayat Sudrajat, Drs, MM, MSI**  
Kepala Disdukcapil Subang

## Barongsai Hibur Warga Sumedang

KOTA - Masih dalam suasana Imlek, ratusan warga

Kabupaten Sumedang, memadati area Asia Plaza Su-

medang, untuk menyaksikan pertunjukan barongsai,

Sabtu (1/2). Namun tak hanya barongsai,

ada juga berbagai cosplay film kerasakti, yang bisa diajak

foto bersama. Di antaranya Sun Go Kong, Cu Pat Kai, Sha Whujing dan Biksu Tong.

Manager Plaza Asia Sumedang, Budi Karya Indrak-akti mengagendakan pentas barongsai ini, satu tahun sekali untuk memperingati acara tahun baru Tionghoa.

"Barongsai ini memang kita agendakan. Tahun ini kita ambil tanggal 1 karena memang kemarin kan tanggal 25 itukan hari Imleknya. Masih ada waktu menuju hari Capgomeh jadi 2 minggu setelah Imlek," ungkap Budi di sela-sela kegiatan.

Budi melanjutkan, untuk pementasan atraksi barongsai ini, diambil dari grup sendiri, namanya Asia Laion Dech. "Mereka dari Tasikmalaya, semuanya karyawan dan staf Asia Plaza yang di- libatkan dan juga untuk

tahun ini kita libatkan karyawan Asia Plaza Sumedang sendiri," katanya.

Dia menambahkan, tujuannya acara itu, guna menghibur dan mengenalkan budaya Tionghoa. "Selain itu, kita juga ingin memberikan satu brend evermes untuk masyarakat Sumedang, bahwa Plaza Asia Sumedang memberikan kontribusi dan mengangkat budaya dari luar juga agar semua bisa mengetahui," tambahnya.

Untuk tahun tikus di tahun ini, dia mempunyai keinginan tersendiri terkait perayaan Imlek dan Capgomeh. "Untuk tahun tikus saya harapkan semua akan lebih baik dari segi perekonomian, dari segi kesejahteraan dan dari segi pembangunan juga kami harapkan akan lebih baik," pungkasnya. (cr1)



ARIEF TAUFIK/SUMEX

ATRAKSI BARONGSAI: Barongsai yang dihadirkan Plaza Asia Sumedang sukses hiburan ratusan warga Kabupaten Sumedang yang berkunjung.

Ingin Beriklan? ...

**YAAA DI**

**Sumedang Ekspres**

Hubungi:

Kantor: 0261 202174 atau Ayi Saepuluh 085211599197

Enteng | Harga Mucekil | Hasilna

**BERITANYA SELALU HANGAT**

Harian Pagi

**SUMEDANG EKSPRES**

Bacaan Utama Warga Sumedang

Berlangganan,  
Hubungi Andriana 082214909561

**JNE EXPRESS**

Pembangunan adalah sinergi untuk menghubungkan kebahagiaan

#ConnectingHappiness

f JNE @JNE\_ID JNE\_ID www.jne.co.id

### Berlangsung Sukses dan Meriah

ADVERTORIAL

## Sekarwangi Peringati Milangkala Desa ke-39

**BUAHDUA** - Pemerintah dan warga Desa Sekarwangi Kecamatan Buahdua, memperingati Milangkala (hari jadi) yang ke-39. Rangkaian kegiatan peringatan milangkala itu, dilaksanakan selama dua hari, Sabtu (1/2) hingga Minggu (2/2).

Berbagai kegiatan, mewarnai peringatan milangkala Desa Sekarwangi ke-39 itu. Di antaranya, Gerak Jalan Santai dan Istighotsah pada Sabtu (1/2). Kegiatan lainnya, yakni trail adventure bertajuk 'Ngagas Bareng' dan Pentas Seni Budaya pada Minggu (2/2).

"Rute gerak jalan sendiri lebih kurang sejauh empat kilometer. Start dari halaman Wana Wisata Cipanas Sekarwangi. Kemudian melewati Cipatat, Jalan Pesantren, Lebaknaga, Ciseueur, Cikeresek dan kembali ke lokasi start," ujar Kepala Desa Sekarwangi, Ade Nanan didampingi Ketua Pelaksana Kegiatan Milangkala, Nunung saat berbincang dengan *Sumedang Ekspres*, Sabtu (1/2).

Ade mengatakan, tujuan dari kegiatan milangkala Desa Sekarwangi ke-39 ini, mengingat sejarah Desa Sekarwangi mulai dari pemekaran Desa Cilangkap hingga sekarang berusia ke-39 tahun. Tujuan lainnya, yakni mempromosikan Desa Sekarwangi yang merupakan wilayah destinasi wisata. "Karena dalam Perda RT RW, wilayah Desa Sekarwangi merupakan wilayah destinasi wisata," tukasnya.

Ade mengharapkan dengan adanya kegiatan milangkala ke 39, Desa Sekarwangi yang berslogan 'Nyaring' atau dalam arti 'lugay' atau 'hudang' mampu bangkit dari yang baik menjadi lebih baik, atau bahkan terbaik dalam berbagai bidang. Seperti dalam bidang infrastruktur, pemberdayaan, sosial, ekonomi serta budaya. "Semua bidang tersebut diharapkan dapat meningkat," jelasnya.

Puncak peringatan milangkala ke-39 ini, dipusatkan di halaman Wana Wisata Cipanas Sekarwangi. Acara pun, dihadiri Wakil Bupati H Erwan Setiawan dan diikuti ratusan warga Desa Sekarwangi. Tampak hadir diantara peserta, Kepala Disparbudpora Hari Tri Santosa, Ketua Perwasi Kabupaten Sumedang Hj Samantha Dewi, Camat Buahdua Tono Suhartono beserta jajaran Forkopimka Buahdua.

Saat melepas peserta gerak jalan santai, Wabup H Erwan Setiawan dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat hari jadi kepada warga Desa Sekarwangi. "Atas nama Pemerintah Daerah Kabupaten Sumedang, saya ucapkan selamat memperingati Milangkala Desa ke-39. Semoga Sekarwangi semakin maju," ucapnya.

Dengan segala potensi yang ada, Wabup yakin bahwa Desa Sekarwangi bisa sejajar dengan desa-desa yang lain, bahkan bisa lebih maju.

"Saya yakin dengan banyaknya potensi pariwisata dan ekonomi di Desa Sekarwangi, apalagi dipimpin oleh Kepala Desa yang masih muda, Sekarwangi bisa lebih maju lagi," tuturnya.

Wabup juga berharap agar peringatan Milangkala Desa ke-39 tersebut berjalan dengan tertib, aman, dan menghibur dengan kegiatan bermanfaat. "Semoga Allah SWT senantiasa memberikan kemampuan dan kekuatan kepada kita semua dalam menjalankan tugas dan fungsi yang kita emban dengan sebaik-baiknya," ucapnya. (atp/adv)



ATEP BIMO AS/SUMEX

BAGIKAN DOORPRIZE: Wabup Sumedang H Erwan Setiawan didampingi Kepala Desa Sekarwangi Ade Nanan dan Camat Buahdua Tono Suhartono saat mengundi doorprize.



PIDATO: Kepala Desa Sekarwangi Ade Nanan memberikan sambutan pada acara milangkala Desa Sekarwangi ke-39.



BERCENGKRAMA: Wabup Sumedang H Erwan Setiawan didampingi Kepala Desa Sekarwangi Ade Nanan saat bercengkrama dengan siswa SD.



## Krisis Air Bersih di Cikundul Mulai Teratasi



### Warga Apresiasi Kinerja Aparat Kelurahan

**SUKABUMI**-Krisis air bersih di RT 03 RW 07 Kelurahan Cikundul, Kecamatan Lembursitu, Kota Sukabumi terselesaikan. Aparatur kelurahan setempat bekerja cepat mengatasi keluhan masyarakat. Hanya dalam waktu 2x24 jam, pasokan

**AIR BERSIH:** Warga RT 03 RW 07 Kelurahan Cikundul, Kecamatan Lembursitu, Kota Sukabumi kini bisa menikmati air bersih walaupun belum sesuai harapannya.

air ke rumah warga normal kembali.

Warga yang tadinya kesulitan air, kini perlahan terpenuhi. Warga tidak perlu lagi ke luar kampung untuk memenuhi kebutuhan MCK. Mereka mengapresiasi kinerja aparat kelurahan. "Alhamdulillah, terima kasih atas respon cepat dari pihak kelurahan dalam menanggapi kesulitan air. Sekarang sudah ngocor lagi," kata salah seorang warga, MI kepada *Sukabumi Ekspres*, kemarin (2/02).

MI menjelaskan, kondisi saat ini sudah lebih baik dari sebelumnya. Meskipun airnya terlihat belum stabil, setidaknya airnya bisa mencukupi untuk kebutuhan

rumah tangga. "Ngocornya tiga sampai empat kali dalam sehari dengan waktu berbeda. Alhamdulillah untuk kebutuhan sehari-hari cukup. Kalau sebelumnya, ngocornya hanya tengah malam saja. Itu pun sebentar, paling sekitar 30 menit," pungkasnya.

Sebelumnya, Lurah Cikundul, Agus Heriyanto mengungkapkan, warga RW 07 meminta penambahan sumur bor. Usulan tersebut disampaikan melalui musrenbangkel belum lama ini. "Sudah masuk prioritas usulan dari hasil rebug warga RW 07. Usulannya menambah sumur bor baru dari yang sudah ada," pungkasnya. (job1)

### PERISTIWA

## Pelajar Tewas Ditabrak Mobil Plat Merah

**CIANJUR**-Wida, 14, pelajar asal Kampung Cibalagung tewas setelah kecelakaan lalu lintas di Jalan Raya Jangari, Kampung Cibogo RT 2 RW 7 Desa Bobojong Kecamatan Mande.

Kasatlatas Polres Cianjur AKP Ricky Adipratama mengatakan, kecelakaan terjadi sekira pukul 19.00 WIB, Jumat (31/1). Wida yang berboncengan dengan temannya, Intan, 14, dengan melaju dari arah Cianjur menuju Jangari. Saat di Kampung Bobojong Mande, kendaraannya bersenggolan dengan mobil Pikap F 8284 YB yang dikemudikan Solehudin. "Jadi, diduga kuat, setang sepeda motor yang dikemudikan korban ini nyangkut di pintu mobil Suzuki Pikap F 8284 YB lalu terpelanting. Dari arah berlawanan ada mobil Toyota Rush F 222 W plat merah yang dikemudikan Sarifudin menabrak korban," kata Ricky, kemarin (2/2).

Akibat kecelakaan lalu lintas tersebut, Wida meninggal dunia di lokasi kejadian. Sementara Intan yang warga Kampung Curug Goong Desa Sujarasarana Kecamatan Karangtengah mengalami luka ringan.

Hasil olah tempat kejadian, Ricky mengatakan, sopir pikap kurang hati-hati dan tidak memperhatikan kendaraan yang akan melintas saat akan membuka pintu kendaraannya. "Pengemudi kendaraan pikap tidak berhati-hati dan tidak memperhatikan kondisi jalan raya ketika hendak membuka pintu kendaraan," tandasnya.

Kasatlatas mengungkapkan telah memeriksa sejumlah saksi terkait kecelakaan tersebut. (yis)

### KOMUNITAS

## Yayasan Viking Sukabumi Ngahiji Sudah Terwujud

**SUKABUMI**-Bupati Sukabumi, Marwan Hamami mengajak bobotoh Persib Bandung yang tergabung dalam Viking Sukabumi ikut dalam pembangunan daerah. Ajakan tersebut disampaikan pada acara silaturahmi dengan Pengurus Viking Club Distrik Kabupaten Sukabumi, di Pendopo Sukabumi, beberapa waktu lalu. "Saya berharap Viking Club Distrik Sukabumi bersinergi dalam pembangunan daerah," kata Marwan.

Selain itu, Bupati juga mengajak Viking Sukabumi ikut menjaga kondusivitas daerahnya. Selain itu, kreatif dalam berkarya serta mampu menuangkan semua ide dan gagasan yang inovatif.

Marwan yakin, Viking Sukabumi memiliki ide inovatif untuk membangun daerah. "Diharapkan, Viking dengan segala aktifitas bisa mengikuti pelatihan profesional yang difasilitasi Pemkab Sukabumi melalui DPKUKM, Disnakertrans atau PLUT," kata Marwan.

Sementara Ketua Viking Club Distrik Sukabumi, Babam mengatakan, harapan Bupati Sukabumi agar bobotoh dibentuk dalam suatu komunitas yang berbadan hukum, sudah ditindak lanjuti dengan mendirikan Yayasan Viking Sukabumi Ngahiji. "Sudah dibentuk yayasan. Semoga lembaga berbadan hukum bisa memaksimalkan semua agenda kerja kami sekaligus membina SDM dan mengasah kreatifitas serta gagasan inovatif. Tentunya, kami juga meminta Pemerintah Kabupaten Sukabumi terus memberikan arahan dan pembinaan kepada Viking Club Distrik Sukabumi Ngahiji," kata dia. (rls)



FOTO BERSAMA: Pengurus BJI presda dan prescam berfoto bersama Wali Kota Sukabumi, Achmad Fahmi usai acara pelantikan di kawasan Selabintana Kabupaten Sukabumi, Sabtu (1/2).

## BJI Prescam Dilantik, Wali Kota Ajak Berkolaborasi

**SUKABUMI**-Pengurus ormas Kebangkitan Jawara dan Pengacara/Bang Japar Indonesia (BJI) Presidium Daerah (Presda) Sukabumi Raya gelar rapat kerja daerah (rakerda) pertama, disalahkan satu hotel di Kabupaten Sukabumi, belum lama ini.

Dalam acara yang sama, dilantik 40 pengurus Presidium Kecamatan (Prescam) Kabupaten dan Kota Sukabumi. "Rakerda ini untuk membahas berbagai program kerja yang telah berjalan selama tahun 2019 kemarin," ujar Ketua BJI Persda Sukabumi Raya, Budhy Lesmana usai acara pembukaan.

Selain itu, juga dibahas berbagai program dan menyun

strategi untuk program kerja ke depan, agar lebih terencana dan terstruktur. Hal ini sesuai yang diharapkan oleh Ketua Umum BJI Presidium Pusat, Aris Isnain Rido. "Agar keberadaan BJI ini betul dirasakan manfaatnya oleh masyarakat Sukabumi, dan berbagai programnya sesuai dengan harapan oleh masyarakat," kata dia.

Rangkaian acara, antara lain pelatihan paralegal. Kegiatan ini untuk memberikan pemahaman kepada anggota BJI tentang cara mengadvokasi masyarakat di bidang hukum. "Jadi, harapan kami para anggota BJI ini bukan hanya sekedar

nempel keanggotaan. Tapi, ada militansi dan loyalitas dari anggota untuk mengabdikan pada masyarakat melalui BJI," paparnya.

Untuk Prescam Sukabumi raya, tambah Budhy, dari 47 kecamatan dari kota dan Kabupaten Sukabumi saat ini baru terbentuk 33 prescam. Hingga saat ini beberapa kecamatan lainnya sedang dalam oroses pembentukan. "Sisinya sedang dalam proses pembentukan prescam," pungkasnya.

Wali Kota Sukabumi, Achmad Fahmi, yang berkesempatan hadir dalam acara itu mengatakan, Pemerintah Kota Sukabumi (Pemkot) memiliki keterbatasan ke-

wenangan dan anggaran. Dibutuhkan keterlibatan semua elemen masyarakat dalam pembangunan. Pemkot Sukabumi menyambut baik kehadiran organisasi Bang Japar di Sukabumi. "Pemda memiliki keterbatasan pertama kewenangan karena ada kewenangan pusat, provinsi, kota/kabupaten," ujar dia.

Fahmi melanjutkan, APBD Kota Sukabumi sangatlah kecil, yakni Rp1,3 triliun. Pendapatan Asli Daerah (PAD) hanya Rp46 miliar. Anggaran sekecil itu tidak mungkin mampu membangun daerah sendiri. Terlebih banyak warga yang membutuhkan dukungan

pemerintah. "Pemda bisa bangga dengan lahirnya lembaga yang bersifat ormas atau LSM yang bertujuan melakukan kolaborasi membangun daerah," kata dia.

Kehadiran Bang Japar Indonesia di Kota Sukabumi kata Fahmi, diharapkan dapat bermitra dengan pemkot, terutama dalam memberikan apresiasi untuk warga agar mendapatkan advokasi. "Kehadiran BJI adalah vitamin baru bagi Pemkot. Mari bersinergi dan bermitra dengan pemerintah daerah. Mari bersama sama hadir kepada masyarakat untuk membantu advokasi mereka," pungkasnya. (job3)

## Komunitas PUS Tolak Fatwa Muhammadiyah

**SUKABUMI**-Fatwa haram yang dikeluarkan oleh PP Muhammadiyah untuk segala rokok dan vape (rokok elektrik) menuai kritikan dari komunitas pengguna vape. Mereka menilai fatwa tersebut terlalu dipaksakan. "Kalau dianggap haram, saya pribadi tidak begitu setuju. Karena saya tahu saya, dalam vape ini tidak ada kandungan yang mengandung zat haram. Jadi, saya pribadi tidak begitu setuju," kata anggota komunitas Pengendali

Uap Sukabumi (PUS), Cevi, beberapa waktu lalu.

Diketahui, fatwa haram yang diterbitkan oleh Muhammadiyah dengan alasan menghancurkan diri ke dalam kebiasaan, bahkan perbuatan bunuh diri secara cepat atau lambat, yang dilarang dalam.

Organisasi Islam ini berpedoman pada Alquran Surah Al Baqarah ayat 195 dan Surah An Nisa' ayat 29 dalam mengeluarkan fatwa

tersebut yang merupakan penegasan fatwa haram rokok yang sudah dikeluarkan sebelumnya.

Dijelaskan Cevi, fatwa haram tentang vape tidak mendasar dan terkesan terlalu dipaksakan. Beredarnya isu disejumlah negara tentang penggunaan zat yang membuat para pengguna vape mabuk bahkan sampai menyebabkan kecanduan, menurut dia, tidak bisa dijadikan dasar dikeluarkannya fatwa haram di

Indonesia, terlebih di Sukabumi. "Penerbitan fatwa haram maka sungguh tidak beralasan jika diterapkan di Sukabumi." Jika fatwa haram tersebut mengambil contoh kasus di wilayah Amerika, tapi hal itu tidak terjadi di Sukabumi secara khusus. Artinya, yang menjadi persoalan di negara lain itu adalah bukan vape, melainkan liquidnya. Liquid itu device, jadi itu tergantung kita. Yang pasti, liquid di Sukabumi telah lulus pemeriksaan dan

aman untuk di gunakan," ujarnya.

Lebih jauh Cevi membeberkan, adapun sampai terjadi pengoplosan liquid sehingga menyebabkan penggunaannya mabuk, itu hanya oknum yang ingin membuat citra vape terkesan kurang baik. "Buktinya saya sudah tiga tahun menggunakan vape, sampai saat ini tidak ada gejala yang terasa. Bahkan, saya sebelumnya perokok aktif dan saat ini sudah berhenti total," pungkasnya. (job1)

### IKLAN EKSPRES

#### BARIS KEHILANGAN

HILANG STNK NOPOL:D-5936-UBE.D-6646-UCLD-4151-XGE

HILANG STNK NOPOL:D-3506-AAT A/N:BUDI PRASETYA.TDK BRLKU

HILANG STNK NOPOL:D-4859-KJ TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-4394-DT.TIDAK BERLAKU LAGI

#### BARIS PELUANG USAHA

PENGHASILAN TAMBAHAN 375RB S/D 1JT PERHARI TANPA KERJA, DGN METODE MINING CRYPTOCURRENCY. HUB: ADI DAN HARI TLP/WA: 081211701113, 081288463001

### Daftar Nomor Pemasangan Iklan Jabar Ekspres

Iklan Baris dan Kolom Advertorial Iklan Display Langganan Koran

- AI RANIAWATI: 085220078259
- FIRA: 081223925511
- FERRY: 089637377825
- ROHIM: 081313125772
- DONI: 089633660233

OHARA PERA ANARA EXPRES S. SEKELANGKARAN NO. 827, BANDUNG  
TLP. 022-790000 FAX. 022-7319004

# Flyover Simpang Rawa Panjang Diresmikan



PERESMIAN : Wali Kota dan Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan meninjau jalur flyover simpang Rawa Panjang dan Cipendawa yang baru saja diresmikan, Jumat (31/1).

**KOTA BEKASI** - Peresmian dan pembukaan jalur flyover simpang Rawa Panjang dan Cipendawa dilaksanakan hari ini, Jumat (31/1). Flyover ini diharapkan akan mengurangi kemacetan yang sering terjadi di simpang Rawa Panjang dan Cipendawa.

Menurut keterangan salah seorang warga di RT 1/6, Kelurahan Bojong Menteng, Tini mengatakan, bahwa jalur utama Cipendawa ini adalah daerah yang kerap terjadi kemacetan parah terutama di jam-jam sibuk.

"Di sini sering macet pak, Alhamdulillah sekarang sudah dibangun flyover jadi lancar. Kami juga berterima kasih kepada Wali Kota dan Gubernur DKI Jakarta dengan pembangunan flyover Cipendawa yang menghubungkan Jalan Raya Cipendawa dan Jalan Raya Narogong," ungkapnya.

Peresmian flyover ini juga menandakan kerja sama kemitraan antara Pemerintah Kota Bekasi dengan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta. Dana pembangunan flyover ini merupakan hibah Pemerintah Provinsi DKI Jakarta.

Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menyam-

paikan bahwa Kota Bekasi dan DKI Jakarta memiliki sinergitas dan saling menopang di berbagai lini. "Kota Bekasi adalah penopang Jakarta, dan sebaliknya Jakarta juga penopang Kota Bekasi, jadi kita semua saling mendukung dan membantu pembangunan di berbagai lini kehidupan masyarakat," jelasnya.

Anies menambahkan, bahwa pembangunan ini sejatinya adalah untuk masyarakat secara luas, bukan hanya untuk warga Kota Bekasi tapi juga bisa dirasakan secara nasional. "Yang membedakan warga Kota Bekasi dan DKI Jakarta hanyalah pada persoalan administratif, meskipun demikian kita adalah sama, Sebastian warga negara Indonesia dan ini merupakan pembangunan untuk kita semua," ujarnya.

Dengan diresmikannya flyover Simpang Rawa Panjang dan Cipendawa ini oleh Gubernur DKI Jakarta dan Wali Kota Bekasi, diharapkan akan cukup efektif mengurangi kemacetan sekaligus menambah produktivitas dan peningkatan ekonomi khususnya di Kota Bekasi. (rls/rie)

HUMAS PEMKOT BEKASI

## KRYD



## Polres Purwakarta Gencar Razia Miras Oplosan

**PURWAKARTA** - Polres Purwakarta terus imbaukan ke masyarakat terkait bahayanya minuman keras (miras) oplosan. Hal itu dilakukan mengingat di beberapa tempat di wilayah Purwakarta masih adanya peredaran miras oplosan dengan target utama kalangan remaja sebagai konsumennya.

Untuk semakin meluasnya peredaran miras oplosan tersebut. Pihaknya terus melakukan razia melalui Kegiatan Rutin Kepolisian yang Ditingkatkan (KRYD) ke tempat-tempat yang ditengarai menjual atau mengedarkan miras yang disebut sudah banyak memakan korban jiwa itu.

"Kami terus optimalkan KRYD, sebab miras oplosan ini selain meresahkan warga juga sangat berbahaya bagi yang mengkonsumsinya," kata Kapolres Purwakarta AKBP Matrius melalui Paur Humas Ipda Tini Yutini kepada wartawan, kemarin.

Menurut Tini, meski sejauh ini pihaknya gencar melakukan razia, namun masih ada sejumlah titik di wilayah Kabupaten Purwakarta yang dinilai rawan terhadap peredaran miras oplosan. Seperti di beberapa wilayah selatan Kabupaten Purwakarta.

Lanjut Tini, untuk itu pihaknya mengimbau kepada masyarakat agar berhati-hati. Karena kasus kematian akibat miras oplosan sudah terjadi belum lama di beberapa daerah di Jawa Barat.

"Jangan sampai (ada korban miras oplosan- red) terjadi di Purwakarta, kami harus mewaspadai itu, maka kami juga meminta RT, RW dan masyarakat aktif memantau peredaran miras ini dilingkungannya. Jika ada, segera laporkan ke pihak kepolisian terdekat," jelasnya.

Diketahui, untuk menekan segala bentuk peredaran dimaksud, Polres Purwakarta juga rutin menggelar sosialisasi bahaya narkoba dan miras oplosan langsung ke masyarakat hingga sekolah-sekolah. Hal itu dilakukan sebagai bagian dari salah satu antisipasi dengan memberikan pemahaman bahaya miras oplosan dan Narkoba.

"Sosialisasi pun terus dilakukan kepada kalangan pelajar dan masyarakat dan kami lakukan sebagai kegiatan rutin," pungkasnya. (bbs/rie)

## Cegah C3, Polisi Gencar Patroli Malam

**KARAWANG** - Cegah tindak kejahatan curat, curas dan curanmor (C3), Polsek Karawang Kota laksanakan Patroli di titik rawan kejahatan di seluruh wilayah hukum Karawang Kota. Hal tersebut diungkapkan oleh Kapolsek Karawang Kota, Kompol Iwan Ridwan Saleh.

Iwan mengatakan, patroli akan terus dilaksanakan guna mencegah terjadinya tindak kejahatan di wilayah hukum Polres Karawang khususnya Polsek karawang. Sehingga masyarakat dapat aman dan tenang dalam melakukan aktivitas dan istirahat di malam hari.

"Kegiatan dilaksanakan guna mengantisipasi terjadinya curat, curas dan curanmor di wilayah Hukum Polsek Karawang Kota. Sekaligus memberikan imbauan kamtibmas kepada security Pasar Baru Karawang terkait kamtibmas pada saat melaksanakan tugas jaga malam," kata Iwan.

Sementara itu, Polsek Cikampek juga melaksanakan kegiatan Patroli di sekitar Jalan Raya Parakan, Desa Parakan, Kecamatan Tiratamulya.

Dalam kesempatan tersebut Personil Polsek Cikampek menyampaikan im-



HIMBAUAN : Petugas kepolisian sedang memberikan imbauan kepada masyarakat tentang waspada tindak kejahatan curat, curas dan curanmor (C3).

bauan Kamtibmas kepada Staff Desa Parakan. Kegiatan dilaksanakan guna mencegah terjadinya tindak kejahatan berupa curat, curas

dan curanmor di wilayah hukum Polsek Cikampek. "Patroli dilakukan dititik rawan kriminalitas terutama dilokasi vital seperti

Perbankan, SPBU dan lokasi umum lainnya, tidak terkecuali tempat pemerintahan seperti Kantor Kepala Desa maupun Kecamatan,

kita ajak aparatur terkait dlaam menjaga kamtibmas diwilayah Cikampek," ujar Kapolsek Cikampek, Kompol Suprawadi. (rls/rie)

HUMAS POLRES KARAWANG

## Pria Paruh Baya Ditemukan Tewas

**PURWAKARTA** - Warga sekitar di Jalan Raya Cikopo Kabupaten Majalengka. Pria tersebut diduga meninggal karena sakit, dan pertama ditemukan oleh Janwar Aripin (22) petugas kebersihan di sekitar taman pinggir jalan raya Cikopo.

"Memang benar tadi telah ditemukan sosok mayat pria paruh baya, Minggu (2/2) sekira pukul 08.00 WIB. Saat itu saksi sedang membersihkan taman dekat

Pos Pol Cikopo, RT. 05/02 Desa Cikopo, Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta," kata Kapolsek Bungursari, Kompol Agus Wahyudin kepada wartawan.

Lanjut Agus, pada saat itu saksi (Janwar) melihat korban dalam kondisi tertidur, kemudian saksi membangunkan dia (korban). Karena dikiranya

sedang tidur, namun korban tak menjawabnya. Kemudian saksi melapor ke pihak kepolisian.

Setelah mendapatkan informasi tersebut, pihaknya dari Polsek Bungursari langsung mendatangi TKP, guna pengecekan. Selanjutnya mayat pria paruh baya tersebut langsung ditangani oleh Tim Inafis dari Polres Purwakarta dan di bawa ke

RS Bayu Asih. Untuk selanjutnya diidentifikasi guna mengetahui penyebab kematian korban.

"Sementara itu, di tubuh korban tidak di ketemu ada bekas-bekas penganiayaan ataupun bekas kekerasan, dan pada saat ini korban sudah di jemput oleh keluarganya untuk di kubumikan," ungkapnya. (bbs/rie)

## Kanwil Kemenkumham Jabar dan Pemda Karawang Audensi

**KARAWANG** - Bupati Karawang, dr. Hj. Cellica Nurrachadiana menerima kedatangan Kementerian Hukum dan HAM Jawa Barat, di Lantai 2 Pemda Karawang. Kedatangan pihak Kemenkumham untuk menggelar audiensi dengan Bupati Karawang, Cellica Nurrachadiana serta seluruh jajaran Anggota DPRD Karawang.

Kedatangan Kakanwil dan pejabat tinggi pratama ini bentuk sinergitas dan harmonisasi antara Kanwil Kemenkumham Jabar dan Pemerintah daerah Karawang dan juga terkait program Presiden RI Joko Widodo yang mendorong produk hukum merevisi undang-undang secara massal atau omnibus law. UU 'sapu jagat'.

Dengan terbitnya Uu No.15 Tahun 2019 tentang Perubahan Undang Undang Nomor 12 Tahun 2011 tentang Pembentukan Peraturan Perundang-Undangan. Dengan adanya UU tersebut tidak ada lagi Pemerintah Daerah yang membentuk Peraturan Daerah tanpa

melalui harmonisasi kementerian hukum dan HAM.

"Maka dengan adanya UU tersebut tidak ada lagi Pemerintah Daerah yang membentuk Peraturan Daerah tanpa melalui harmonisasi kementerian hukum dan ham," ungkap Kakanwil Kemenkumham Jabar, Liberti Sitinjak.

Sementara itu, Bupati Cellica mengaku senang dengan adanya audiensi tersebut sehingga berharap akan adanya harmonisasi antar lembaga kedepannya. Untuk sekedar diketahui Omnibus Law merupakan sebuah metode membuat dan membentuk regulasi atau Undang-Undang, yang terdiri dari banyak substansi atau materi pokok.

"Tujuan tertentu guna menyederhanakan suatu norma peraturan sehingga diharapkan Rancangan Undang-Undang dengan pendekatan omnibus law yang akan dibentuk dapat menghasilkan Undang-Undang yang responsif dan tepat sasaran," jelasnya. (rls/rie)



AUDENSI : Bupati Karawang, dr. Hj. Cellica Nurrachadiana bersama Kementerian Hukum dan HAM Jawa Barat, di Lantai 2 Pemda Karawang terkait program Presiden RI Joko Widodo yang mendorong produk hukum merevisi undang-undang.

DISKOMINFO KARAWANG

# Inggris Resmi Tinggalkan Uni Eropa

Terhitung mulai 1 Februari 2020

**LONDON** - Terhitung mulai pukul 00.01 tanggal 1 Februari 2020, Inggris resmi meninggalkan Uni Eropa. Untuk sementara, tidak banyak hal yang berubah sampai akhir tahun ini. Artinya, segala sesuatu akan langsung berubah bagi warga Inggris maupun warga Uni Eropa.

Sebab ada masa transisi selama 11 bulan sampai akhir 2020. Dan selama masa transisi itu, semua aturan yang berlaku masih seperti dulu. Di mana, Inggris masih tetap mengikuti aturan Uni Eropa, sekalipun tidak ada lagi wakil dari Inggris di Parlemen Eropa.

Terlebih, Inggris juga masih menjadi bagian dari pasar tunggal Eropa, sehingga barang-barang yang keluar dari Inggris ke Uni Eropa tidak terkena pajak, begitu pula sebaliknya. Inggris juga masih wajib membayar iuran keanggotaan di Uni Eropa.

Warga Inggris dan warga Uni Eropa masih tetap bebas bergerak tanpa perlu visa dari satu kawasan ke kawasan lainnya. Artinya, mereka bebas bekerja dan belajar di mana saja seperti yang berlaku selama ini.

Selama masa transisi, Inggris tidak diizinkan menandatangani perjanjian perdagangan dengan negara-negara lain, dan harus menunggu sampai masa transisi berakhir.

Sementara tim perunding kedua pihak saat ini sedang menyusun rancangan kesepakatan dagang baru antara Inggris dan Uni Eropa. Pembicaraan resmi diperkirakan akan dimulai pada 3 Maret mendatang. Delegasi Inggris yang dinamakan Taskforce Europe akan dipimpin oleh David Frost.

Perdana Menteri Inggris Boris Johnson ingin agar se-

cepatnya dicapai kesepakatan dalam segala bidang: perdagangan, keamanan, pertukaran data, perikanan, penerangan, pendidikan, dan bidang lainnya. Namun, skenario itu kelihatannya akan membutuhkan waktu bertahun-tahun.

Yang paling mungkin dirampungkan dalam waktu setahun adalah kesepakatan perdagangan. Ini berkaitan dengan lalu lintas barang, tanpa mencakup sektor jasa yang merupakan 80 persen dari ekonomi Inggris.

Namun, jika kedua belah pihak gagal mencapai kesepakatan perdagangan sampai 1 Januari 2021, dan masa transisi tidak diperpanjang, maka lalu lintas barang antara Inggris dan Uni Eropa diatur berdasarkan kerangka Organisasi Perdagangan Dunia, WTO.

Berarti, semua barang Inggris yang diimpor ke Uni Eropa akan terkena pajak, begitu juga semua barang Uni Eropa yang diekspor ke Inggris. Baik Inggris dan negara-negara Uni Eropa akan segera merasakan dampaknya. Barang-barang Inggris di Uni Eropa akan kehilangan daya saing, karena menjadi jauh lebih mahal.

Penerapan aturan WTO untuk lalu lintas barang juga akan berarti harus ada pemeriksaan di perbatasan. Berbagai skenario diperkirakan akan terjadi kemacetan panjang di kawasan perbatasan dan pada lalu lintas pelabuhan. Para ahli memperkirakan, kerugian bagi Inggris akan lebih besar, karena kehilangan akses ke pasar tunggal Uni Eropa yang luas.

Sementara itu terkait masalah Irlandia Utara akan menjadi persoalan krusial dalam proses Brexit. Menurut ketentuan yang disepakati saat ini, Irlandia Utara akan tetap berada di wilayah pabeian Inggris, tetapi perbatasan pa-



MEMISAHKAN DIRI: Negara Inggris resmi meninggalkan Uni Eropa terhitung mulai tanggal 1 Februari 2020.

bean antara Irlandia Utara dan Uni Eropa ditetapkan berada di Laut Irlandia, yang memisahkan Irlandia Utara (bagian dari Inggris) dan Republik Irlandia (anggota Uni Eropa).

Itu berarti, barang yang tiba di Irlandia Utara dari negara-negara non-Uni Eropa akan tunduk pada aturan bea cukai Inggris, sementara barang-barang yang masuk ke Uni Eropa melalui Republik Irlandia, yang anggota Uni Eropa, akan diproses di bawah aturan Uni Eropa.

Duta Besar Inggris di Jakarta, Owen Jenkins, memaparkan keputusan negaranya

untuk keluar dari Uni Eropa (Brexit) mendatangkan keuntungan bagi Indonesia, terutama dalam konteks hubungan bilateral.

Menurut Jenkins, Brexit menjadikan Inggris lebih terbuka kepada dunia dan mandiri khususnya dalam menerapkan kebijakan luar negerinya, terutama dalam memperkuat relasi dengan negara lain, termasuk Indonesia, bahkan Uni Eropa sekalipun.

"Brexit menawarkan peluang yang sangat besar bagi Indonesia," kata Jenkins dalam jumpa pers di kedutaannya beberapa jam menjelang Brexit resmi berlaku, Jumat (31/1)

dilansir dari fin.co.id.

"Keluar dari Uni Eropa menjadikan kami bisa lebih mendunia. Inggris yang mendunia berarti hubungan baru dengan Uni Eropa dan hubungan bilateral yang lebih erat dengan negara lain termasuk dengan Indonesia," tutur Jenkins menambahkan.

Lihat juga: Jelang Brexit, Inggris Yakin Bisa Berdikari Tanpa Uni Eropa

Jenkins memaparkan pasca-Brexit, Inggris tidak akan terikat lagi aturan Uni Eropa dalam menjalin hubungan dengan negara-negara lain. Dengan begitu, tutur Jenkins, Inggris bisa lebih leluasa me-

ningkatkan volume perdagangan dengan Indonesia dari kedua arah.

"Selepas Brexit, Inggris bisa memperkuat kerja sama ekonomi dengan Indonesia, mengurangi hambatan perdagangan seperti tarif dan sebagainya, akses pasar antar kedua negara juga bisa diperluas," ucap Jenkins.

Selama ini, Jenkins memaparkan, bahwa Inggris merupakan importir terbesar kayu Indonesia di antara negara Uni Eropa.

Pasca-Brexit, ia menegaskan Inggris akan tetap melanjutkan impor tersebut menurut skema FLEG-T VPA atau per-

janjian antara Uni Eropa-Indonesia terkait penjualan kayu yang berkelanjutan sesuai dengan aturan di negara Eropa yang membeli.

"Inggris dan Indonesia sudah berbisnis dengan persyaratan WTO, jadi hubungan perdagangan kedua negara tetap sama (pasca Brexit). Kami telah menandatangani perjanjian yang mirip dengan perjanjian UE tentang kayu legal, untuk menjamin keberlangsungan. Dan kami telah meluncurkan Tinjauan Perdagangan Bersama bersama, untuk mencari tahu di mana peluang masa depan kita berada," kata Jenkins. (der/fin/tur)

## VIRUS CORONA



SEGERA TINGGALKAN CINA: Warga Negara Indonesia (WNI) yang tinggal di Negara Cina diminta untuk segera pulang ke tanah air guna terhindar dari wabah virus corona.

## WNI Diimbau Segera Tinggalkan Cina

**JAKARTA** - Kedutaan Besar RI di Beijing mengimbau pada warga negara Indonesia (WNI) yang berada di seluruh wilayah Cina untuk segera pulang ke Tanah Air, guna terhindar dari wabah virus corona.

Berdasarkan surat keterangan yang ditandatangani Koordinator Fungsi Protokol dan Kekonsuleran KBRI Beijing Ichsan Firdaus tertanggal 29 Januari 2020, seluruh WNI yang berada di Cina diimbau pulang sampai situasi kembali normal.

"Menyikapi merebaknya wabah virus corona di Cina akhir-akhir ini, bagi warga negara Indonesia di seluruh Cina sekiranya tidak ada kepentingan yang mendesak, kami mengimbau untuk kembali ke Indonesia sampai situasi normal kembali," kata Ichsan, Jumat (31/1) dilansir dari fin.co.id.

Ichsan mengatakan, bahwa surat keterangan tersebut dikeluarkan atas permintaan para mahasiswa di sejumlah daerah di Cina yang tidak bisa keluar dari kampus karena pintu gerbang dikunci.

Meskipun libur semester, saat ini masih banyak pelajar asal Indonesia yang memilih tinggal di Cina. Sebab, beberapa kampus melarang mahasiswanya pulang, terkecuali ada surat keterangan dari KBRI. "Kami memang mengeluarkan surat itu, tapi sebenarnya tidak melulu imbauan melainkan surat keterangan bagi WNI, khususnya pelajar Indonesia yang hendak pulang," tuturnya.

Oleh karena itu, KBRI meminta pihak kampus dapat memberikan kemudahan dan akses keluar ke bandara terdekat bagi WNI yang hendak pulang ke Tanah Air.

Cina telah mengisolasi Provinsi Hubei, khususnya wilayah Wuhan yang diduga merupakan tempat asal virus corona. Diyakini virus itu berasal dari binatang yang dijual di pasar setempat. Kota lain di Hubei juga telah dikarantina termasuk dengan menutup akses transportasi.

Hingga Jumat (31/1), jumlah korban meninggal akibat virus mematikan itu telah mencapai 213 orang dan menginfeksi ribuan lainnya.

Selain di Cina, kasus infeksi virus corona terdeteksi di sejumlah negara, yakni di Kanada, Amerika Serikat, Prancis, Sri Lanka, Thailand, Taiwan, Vietnam, Korea Selatan, Nepal, Singapura, Australia, Malaysia, Jepang, Kamboja, dan Jerman. Lalu Finlandia, Uni Emirat Arab, Filipina, dan India. (der/fin/tur)

## WNI Pengikut ISIS Ditangkap di Malaysia

**KUALA LUMPUR** - Seorang pria warga negara Indonesia (WNI) ditangkap dan disidang di pengadilan Malaysia karena memiliki material terkait dengan ISIS.

Dilaporkan The Star, pria bernama Irwanzir itu didakwa dengan Pasal 130 JB (1) (A) KUHP di pengadilan George Town, Jumat (31/1), karena memiliki beberapa video dan foto yang mendukung ISIS.

Dilansir dari fin.co.id, pekerja konstruksi tersebut ditangkap usai penggerebekan di sebuah rumah di Permatang Pasir, Pulau Balik, pada 6 Januari 2020.

Jika terbukti bersalah, Irwanzir bisa dipenjara selama 7 tahun dan denda serta penyitaan aset.

Tidak ada permohonan yang diajukan terdakwa. Sidang berikutnya akan digelar pada 5 Maret sambil menunggu laporan forensik. (der/fin/tur)



TERPAPAR ISIS: Seorang pria warga negara Indonesia (WNI) ditangkap dan disidang di pengadilan Malaysia karena memiliki material terkait dengan ISIS.

## Panik Virus Corona, Warga Cina Bunuh Anjing dan Kucing Piaraan

**CINA** - Wabah virus corona makin menggila, pada Minggu (2/2) dilaporkan 305 orang telah meninggal sementara 14.000 lainnya positif terinfeksi. Ganasnya virus ini membuat warga Cina panik. Mereka tega membunuh hewan-hewan piaraan mereka. Sejumlah kucing dan anjing dibuang dari atas apartemen dan dibiarkan mati.

Dikutip dari New Zealand Herald, Sabtu (1/2), seekor anjing ditemukan mati setelah diduga dilempar dari sebuah blok apartemen di daerah Heyuan Guohe Park, kota Tianjin di Provinsi Hebei, Cina.

Media lokal melaporkan anjing itu dilempar dari lantai atas sebuah blok apartemen pada jam 4 pagi dan tubuh binatang itu menghancurkan atap sebuah mobil sebelum berakhir di tanah.

Laporan itu menyebutkan, suar anjing itu mengenai atap mobil hingga bangunan tetangga. Bunyi lemparan itu seperti ledakan ban. Mereka kemudian menemukan anjing itu terbaring mati di tanah

dengan darah yang menodai batu bata.

Laporan lain menceritakan, lia ekor kucing dilempar hingga mati di Kota Shanghai. Pembunuhan hewan-hewan piaraan ini terjadi lantaran adanya wawancara Dr Li Lanyuan di CCTV. Dalam siaran itu, dokter mengatakan hewan

piaraan harus dikantintina.

"Jika hewan peliharaan melakukan kontak dengan pasien yang dicurigai, mereka harus dikarantina," kata Lanyuan, dilansir dari fin.co.id.

Namun, outlet media lokal bernama Zhibo China dilaporkan mengubah kata-katanya menjadi "Kucing dan

Anjing Dapat Menyebarkan Virus Corona." Rumor itu menyebar dengan cepat tak lama setelah Zhibo China mempostingnya di platform media sosial Weibo. Akun Weibo resmi China Global Television Network telah mencoba untuk mengakhiri rumor tersebut.

"Tidak ada bukti yang

menunjukkan bahwa hewan peliharaan seperti kucing dan anjing dapat mengontrak virus Corona baru, Organisasi Kesehatan Dunia mengatakan pada hari Rabu dalam salah satu tanggapannya terhadap keprihatinan orang-orang atas wabah virus baru-baru ini. Organisasi menyarankan mencuci tangan dengan sabun dan air untuk mencegah kuman lain dari penularan antara manusia dan hewan," tulisnya.

"Kami berharap polisi dapat menemukan penjaga berdarah dingin dari hewan-hewan miskin secepat mungkin," kata pejabat pers People for the Ethical Treatment of Animals (PETA) Asia untuk China, Keith Guo, kepada Asia Wire.

"Faktanya, itu adalah pabrik peternakan yang kotor, rumah pemotongan hewan, dan pasar daging yang mengancam kesehatan setiap manusia di planet ini dengan menyediakan tempat berkembang biak bagi penyakit mematikan seperti virus Corona, SARS, flu burung, dan banyak lagi," pungkasnya. (fin/tur)



PANIK VIRUS CORONA: Warga Cina panik, mereka tega membunuh hewan-hewan piaraan seperti kucing dan anjing kemudian dibuang dari atas apartemen dan dibiarkan mati.

**LEGISLATIF**



BERIKAN KETERANGAN: Ketua Fraksi PKS, Jazuli Juwaini saat memberikan keterangan usai pertemuan dengan NasDem seperti pembahasan Omnibus Law.

## PKS dan Nasdem Makin Mesra

**JAKARTA** – Pimpinan Fraksi Partai Keadilan Sejahtera (FPKS) dan Fraksi Partai Nasional Demokrat (F-Nasdem) bertemu membahas sejumlah persoalan terkini di parlemen. Di antaranya terkait Omnibus Law dan Pansus Jiwassraya.

Ketua Fraksi PKS Jazuli Juwaini mengatakan, pertemuan tersebut adalah tindak lanjut untuk kedua kalinya silaturahmi DPP PKS dengan DPP Nasdem dilanjutkan di tingkat DPR.

Menurutnya, ada beberapa persoalan yang ada di parlemen terkait kerakyatan, kebangsaan dan keumatan yang perlu dibahas secara teknis.

Fraksi PKS menghargai posisi Nasdem sebagai partai koalisi yang menginginkan supaya aturan main sejumlah isu di parlemen lebih simpel. Yang penting buat PKS jangan sampai mengorbankan kepentingan rakyat,” kata Jazuli di gedung parlemen, Senayan, Jakarta, baru-baru ini.

Seperti pembahasan Omnibus Law cipta lapangan kerja dimana sejumlah atau mungkin puluhan undang-undang yang akan dilebur jadi satu. Tujuannya agar jangan terjadi tumpang tindih pasalnya dan seterusnya. “Tetapi jika nanti kaitannya dengan buruh dan lain-lainnya. Tentu PKS ingin juga tetap dijaga temen-temen buruh hak-haknya,” imbuhnya.

Selaras dengan itu, PKS juga tidak ingin nanti pemerintah atau DPR ini hanya memanjakan buruh. Tetapi mengabaikan pemilik modal. Karena dua-duanya harus bersama-sama bersinergi.

Jazuli meminta pengertian Nasdem jika nanti PKS mengusulkan dibentuknya Pansus angkat Jiwassraya, sebagaimana partai berlambang bulan sabit ini menghormati sikapnya Nasdem.

“PKS mengusulkan Pansus angkat. Kami kira-kira minta izin, seperti mengertinya PKS. Apapun sikapnya Nasdem yang akan diambil sebagai partai koalisi,” imbuhnya.

Dalam kesempatan tersebut Fraksi Nasdem yang diwakili oleh Rahmat Gobel menyatakan pertemuan tersebut merupakan tindak lanjut dari pertemuan sebelumnya antara pimpinan kedua partai.

“Ini sebagai bentuk komunikasi politik. Kami membahas bagaimana bisa mendukung program-program pemerintah, membahas omnibus law dan hal-hal lain,” kata Gobel.

Dia menampik pertemuan tersebut untuk lobi-lobi mendukung omnibus law. PKS diharapkan sebagai pihak yang tetap mengkritisi penyederhanaan undang-undang jika dipandang merugikan masyarakat. “Kami menyamakan persepsi. Kami juga belum tahu isi omnibus law seperti apa. Yang jelas kalau itu kepentingannya baik untuk masyarakat tentu akan didukung bersama,” tandasnya. (fin/drx)



SELAR PERTEMUAN: Tujuh sekjen partai politik saat menemui Mendagri Tito Karnavian di kantornya belum lama ini. Mereka protes lantaran tak diperlakukan adil.

# Sekjen Protes Dana Parpol

## Mengadu ke Mendagri Karena Tak dapat Bantuan

**JAKARTA** - Tujuh partai politik yang tidak lolos ke Senayan mengadu ke Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian soal dana bantuan parpol.

Mereka merasa tidak diperlakukan adil terkait dana bantuan parpol. Sekjen Partai Berkarya Priyo Budi Santoso mengatakan, dana bantuan pemerintah hanya diberikan kepada partai yang menda-

patkan kursi di parlemen. Sedangkan, partai yang tidak lolos seharusnya juga berhak mendapatkan dana bantuan karena memperoleh suara.

“Bantuan dari pemerintah diaturannya diperuntukkan bagi mereka yang lolos threshold dan mendapat kursi di parlemen. Sementara, dalam undang-undang adalah hitungan dukungan proporsional suara. Kalau mau adil, mestinya tidak usah ada embel-embel, mereka yang istimewa. Partai politik yang tidak lolos harusnya dihitung juga,” tegas Priyo di Jakarta,

belum lama ini.

Menurutnya, suara partai yang tidak lolos ke parlemen bila disatukan dapat melebihi suara nasional. Namun hal ini tidak dapat dilakukan. “Sebab, kami total keseluruhan adalah 11 persen lebih dari suara nasional. Kalau kami bersatu, ini bisa besar dan punya fraksi sendiri di parlemen. Tapi kalau mau dan dibolehkan UU. Tapi kan UU kejam sekali, membunuh semua aspirasi ini,” terang Priyo. Terpisah, Kepala Pusat Penerangan Kemendagri Bahtiar mengatakan, bertemunya sekjen parpol tersebut bukan

dalam kaidah curhat, tetapi silaturahmi. Kementerian Dalam Negeri yang mengurus partai politik sudah sewajarnya mendengar saran dan masukan.

Soal bantuan dana parpol, Bahtiar menegaskan, jika aturan tersebut sudah sangat jelas tertulis di Undang-Undang. “Ini kan memang jelas aturannya. Termasuk misalkan parpol dilarang melakukan bisnis. Hanya boleh dari iuran anggota dan bantuan pemerintah,” ujar Bahtiar.

Dia melanjutkan, dana bantuan tidak hanya mereka yang lolos ke Senayan. Mereka yang

memiliki suara dan duduk di DPRD tetap dihitung. “Tetap dapat itu. Hanura misalnya. Di DPRD kan banyak dapat kursi. Hanura juga dapat juga ditambah jumlah perolehan suara,” bebernya.

Menurutnya, sudah menjadi hal wajar, karena parpol juga bisa menggerakkan roda. “Sekarang kalau sumbangan parpol dilarang melakukan bisnis. Hanya boleh dari iuran anggota dan bantuan pemerintah,” ujar Bahtiar. Dia melanjutkan, dana bantuan tidak hanya mereka yang lolos ke Senayan. Mereka yang



USULKAN SATGAS: Ketua Bawaslu RI, Abhan mengusulkan pembentukan Satgas Netralitas ASN, TNI, dan Polri.

## Bawaslu Usulkan Satgas Netralitas

**JAKARTA** - Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) mengusulkan pembentukan Satuan Tugas (Satgas) Netralitas ASN (aparatur sipil negara), TNI, dan Polri. Pelanggaran netralitas menjadi salah satu yang terulang setiap perhelatan Pilkada.

Ketua Bawaslu RI, Abhan menjelaskan, berdasarkan catatan evaluasi Pilkada 2015, 2017, dan 2018 tahapannya selalu memunculkan keadaan-keadaan tak kondusif atau bentuk pelanggaran dari netralitas ASN, TNI/Polri.

“Di setiap pelaksanaan pemilihan, masih ditemukan ASN, TNI maupun Polri yang diduga tidak netral. Oleh karena itu, Bawaslu mengusulkan dibentuk Satgas Netralitas ASN, TNI dan Polri,” kata Abhan di Jakarta, kemarin (2/2).

Dia melanjutkan, evaluasi selanjutnya dalam tahapan kampanye masih banyak menggunakan fasilitas negara oleh petahana. Seperti ASN yang terlibat kampanye, politik uang, ujaran kebencian, dan hoaks. “Lalu soal pemilih ganda, permasalahan sistem yang belum terintegrasi dengan data kependud-

ukan, perekaman KTP elektronik, dan perpindahan pemilihan,” imbuhnya. Abhan menambahkan, dalam evaluasi pungut hitung tersebut terdapat catatan seperti pemilihan tidak memenuhi syarat. “Ada pula pemilihan memilih lebih dari satu kali, KPPS tidak netral, terjadi pemungutan suara ulang (PSU), penghitungan surat suara ulang (PSSU). Sedangkan dalam perselisihan hasil pemilihan. Antara lain adanya putusan untuk melaksanakannya PSU yang dapat meningkatkan ketegangan di antara pendukung pasangan calon,” sambungnya.

Dia menerangkan, Bawaslu pun telah mengidentifikasi potensi pelanggaran Pilkada 2020. Yaitu konflik horizontal, kampanye hitam dari tahapan awal dan menjelang masa tenang, TPS yang rawan, adanya kekerasan dengan intimidasi, ujaran kebencian, politik uang, dan hoaks.

“Ditambah pula antisipasi pemalsuan dokumen, penyalahgunaan kewenangan khususnya pada calon petahana serta pelaksanaan kampanye di luar jadwal. Saat ini Bawaslu menyiapkan jajaran

Ad hoc (Panwascam, Pengawas Desa/Kelurahan, dan Pengawas TPS) untuk mengantisipasi potensi-potensi pelanggaran tersebut,” bebernya.

Sementara itu, anggota Bawaslu Rahmat Bagja meminta Bawaslu Kabupaten/Kota memahami pola dan prosedur penyelesaian sengketa untuk Pilkada 2020. Dia meminta jajaran Bawaslu daerah memahami penerimaan sengketa secara tepat dan efisien melalui Sistem Informasi Penyelesaian Sengketa (SIPS).

Selain itu, menurutnya, Bawaslu daerah perlu meningkatkan kemampuan teknis melalui pelatihan dalam mediasi dan sidang adjudikasi. “Kewenangan melakukan sidang dan membuat putusan dalam era pilkada ada pada divisi penyelesaian sengketa,” sebutnya.

“SIPS ini diharapkan membuka informasi yang luas kepada peserta sehingga pengajuan permohonan penyelesaian sengketa dapat mewujudkan pelaksanaan tugas-tugas penyelesaian sengketa lebih efektif, efisien, dan transparan secara online,” tambah Bagja. (fin/drx)

## DPR Gulirkan Pansus Honoror K2

**BANDUNG** - Wacana pembentukan Panitia Khusus (Pansus) Honoror K2 mendapat respons positif dari Komisi II DPR.

Rencana yang digulirkan Komisi X DPR itu didukung anggota Komisi II DPR Fraksi PKS Mardani Ali Sera.

Mardani menegaskan Komisi II DPR sendiri memandang bahwa persoalan honorer wajib diselesaikan oleh pemerintah.

Karena itu, dia menegaskan bahwa keberadaan pansus didukung untuk menyelesaikan persoalan honorer yang sudah bertahun-tahun belum tuntas.

“Di Komisi II, honorer wajib diselesaikan. Pansus didukung untuk menuntaskan persoalan honorer yang sudah menahun ini,” kata Mardani dihubungi JPNN.com, kemarin (2/2).

Sosok kelahiran Jakarta 9 April 1968 itu mengatakan bahwa pemerintah juga wajib

mengambil keputusan atas nasib ratusan ribu honorer yang terkatung-katung selama bertahun-tahun.

Ia menyatakan bahwa belum selesainya persoalan honorer itu menjadi utang bersama. “Betul. Ini utang bersama kita. Pemerintah sebagai eksekutif punya porsi besar. Karena itu, pansus kami dukung. Karena memang wilayah kerjanya lintas komisi. Komisi II Komisi IX, dan Komisi X minimalnya,” ujar doktor lulusan Universitas Teknologi Malaysia itu.

Ia mengatakan bahwa kemauan dari kementerian untuk menyelesaikan persoalan honorer ada. Namun, kata Mardani, domain penyelesaian itu tidak ada di tangan Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (KemenPAN dan RB) saja.

Sebab, persoalan ini juga menyangkut pertimbangan keuangan negara. Karena itu,

Mardani menegaskan, sudah seharusnya Presiden Jokowi mengambil tanggung jawab menyelesaikan persoalan ini.

“Kemauan dari kementerian ada, tetapi domain penyelesaian tidak ada di tangan Menteri PAN RB (Tjahjo Kumolo). Ini presiden yang mesti ambil tanggung jawab. Karena Kemenkeu pasti punya pertimbangan Keuangan Negara,” ungkap Mardani.

Seperti diberitakan sebelumnya, rapat dengar pendapat umum (RDPU) Komisi X DPR dengan Komunitas Pena Emas Persatuan Guru Honoror Republik Indonesia (Komnas PGHRI), Pengurus DPP dan DPD Honoror Non-Kategori 2 dan Pengurus Pusat Perkumpulan Honoror Kategori 2 Indonesia (PHK21) 28 Januari 2020 menghasilkan sejumlah kesepakatan.

Salah satu kesepakatan rapat yang dipimpin Wakil Ketua Komisi X DPR Abdul Fikri

Faqih itu adalah membentuk pansus honoror.

“Komisi X DPR RI akan menindaklanjuti dengan melakukan rapat Komisi II dan Komisi XI,” kata Fikri saat membacakan kesepakatan bersama dengan forum honoror di Jakarta, Selasa (28/1).

Adapun kesepakatan Komisi X DPR RI tersebut adalah, Komisi X DPR akan mengusulkan kepada pimpinan DPR agar diagendakan rapat gabungan dengan Komisi II dan Komisi XI DPR serta mengundang kementerian terkait.

Komisi X DPR akan terus mengawal agar tenaga pendidik dan kependidikan yang berstatus tenaga honoror mendapatkan hak layak status, layak upah dan layak jaminan sosial.

Komisi X DPR akan mengusulkan adanya pansus tentang tenaga honoror pendidik dan tenaga kependidikan yang masih berstatus tenaga honoror. (boy/jpnn/drx)



SELAR AKSI: Sejumlah guru honoror saat menggelar aksi dalam menyuarakan tuntutan agar diangkat menjadi PNS.



## KESEHATAN



**TERUS MENINGKAT:** Prevalensi penderita kanker di Indonesia adalah 1,4 persen dengan jumlah total 347.792 penderita. Sepuluh tahun terakhir penderita di Jabar terus meningkat.

## Kanker Penyakit Ke Tiga Sebabkan Kematian

**BANDUNG** – Kementerian Kesehatan Republik Indonesia (Kemenkes RI) mencatat kanker menjadi penyakit ketiga setelah jantung dan stoke yang bisa menyebabkan kematian.

Penyakit ini ditandai dengan pertumbuhan sel secara tidak terkendali yang memiliki kemampuan untuk menyusup dan merusak sel-sel sehat di dalam tubuh.

Prevalensi penderita kanker di Indonesia adalah 1,4 persen dengan jumlah total 347.792 penderita. Sementara khusus di Jawa Barat, masyarakat yang menderita penyakit kanker bertambah banyak dua kali lipat dalam sepuluh tahun terakhir.

Pada 2017, Rumah Sakit Hasan Sadikin merilis sebanyak 21 dari 100.000 orang di Jabar diprediksi menderita penyakit kanker.

Sedangkan, berdasarkan data Global Cancer Observatory (Globocan) 2018, kanker payudara menjadi yang paling banyak diderita masyarakat Indonesia (16,7%), lalu diikuti oleh kanker serviks (9,3%), paru (8,6%), kolorektal (8,6%), dan hati (5,3%).

Di antara sejumlah kasus kanker itu, kanker kolorektal adalah yang paling tidak banyak diketahui masyarakat umum. Gejalanya yang tersamar dengan penyakit lain yang lebih umum diduga menjadi penyebab mengapa utama kanker kolorektal tak banyak diketahui.

Kanker kolorektal adalah jenis kanker yang tumbuh pada usus besar (kolon), atau pada bagian paling bawah dari usus besar yang terhubung ke anus (rektum). Kanker ini juga dikenal dengan sebutan kanker kolon atau kanker rektum, tergantung pada lokasi tumbuhnya kanker. Gejala kanker kolorektal seringkali dirasakan oleh pasien ketika kanker sudah berkembang jauh.

Pada Survei Globocan 2018, kanker kolorektal adalah kanker nomor dua paling banyak diidap oleh pria setelah kanker paru di Indonesia. Namun di Singapura, kanker kolorektal dideteksi merupakan kanker yang paling umum ditemukan pada perempuan.

► *Baca Kanker... Hal 10*



**PENYERAPAN TERTAHAN:** Luas lahan terbuka yang semakin sedikit diduga menjadi salah satu penyebab sering terjadinya banjir. Sebab, saat hujan lebat air yang terserap tanah lambat.

# Penanganan Banjir Jadi Sorotan Akademisi

## Drainase Dinilai Menjadi Penyebab

**BANDUNG** – Banjir yang kerap terjadi di Bandung Raya menjadi sorotan para akademisi. Mereka menilai selama ini pemerintah dalam menentukan konsep

selalu berubah-ubah. Padahal seharusnya untuk mengantisipasi banjir tersebut pemerintah harus memastikan terlebih dahulu konsep penanganannya. Apakah dengan naturalisasi atau normalisasi.

Dosen Ilmu Meteorologi Fakultas Kebumih Institut Teknologi Bandung (ITB) Edi Riawan mengatakan,

beberapa titik banjir di Bandung cenderung unik. Dia mencontohkan banjir Sungai Citartum dan Ciwidy dan Rancaekek pada Mei 2017 lalu, semua banjir disebabkan oleh hal yang sama.

"Kemungkinan besar itu drainase yang bermasalah, jadi air hujan belum sempat ke drainase. Yang di Citarum

itu jelas aluvialnya bermasalah dan sungai tidak bisa menampung lagi," terang Edi, di Museum Auditorium Geologi, Jalan Diponegoro Nomor 57, Bandung, Minggu (2/2).

Menurutnya, salah satu indikator penyebabnya adalah ada yang bermasalah dengan Daerah Aliran Sungai (DAS) dengan cekungan

Bandung saat ini. "Sehingga frekuensinya sangat tinggi bahkan dalam setahun begitu sering terjadi," ujarnya.

Dia mengungkapkan, saat banjir terjadi hampir selama 31 hari dari Sungai Citarum sampai Balaendah. Padahal sebelumnya tidak sampai satu hari.

► *Baca Penanganan... Hal 10*



**DITANGKAP POLISI:** Presiden King of The King Dony Pedro (kanan) dan salah seorang pengikutnya tampak lesu setelah dirinya ditangkap pihak kepolisian.

# King of The King Tak Tercatat di Kesbangpol

**BANDUNG** – Meski mempunyai markas di Kota Bandung, namun King of The King tidak tercatat sebagai Organisasi Masyarakat (Ormas) atau pun Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) di Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Bandung.

Dilansir dari Kompas.com, Sekretaris Dinas Kesbangpol

Kota Bandung, Inci Dermaga mengaku, meski pihaknya telah mengetahui adanya kumpulan King of The King, namun Pemkot Bandung tidak mempunyai wewenang untuk menindak.

"Walau tak tercatat di Kesbangpol, tapi kami diperintahkan pusat untuk menyelidikinya," ungkap Inci.

Inci mengatakan, selama ini pimpinan King of The

King Dony Pedro tinggal di rumah kontrakan bersama Rusmini istrinya. Dony sendiri adalah pensiunan pegawai.

"Setelah pensiun ia jadi orang pintar semacam dukun," katanya.

Sementara itu kata Kabid Humas Polisi Daerah Jawa Barat (Polda) Jabar Kombes Saptono Erlangga mengatakan, sejauh ini Polda

Jabar belum melakukan penangkapan terhadap kelompok tersebut.

"Kami belum melakukan tindakan terkait kasus kelompok King of The King. Belum ada penangkapan. Kami masih terus berkoordinasi dengan pihak Polda Metro Jaya dalam mengungkap kasus ini," singkat Saptono.

Sejauh ini, rumah kon-

trakan yang ditempati presiden King of The King sudah kosong. Rumah di Jalan Wiranta, Kelurahan Sukamaju, Kota Bandung itu dikontrak setahun dengan harga Rp 20 juta.

Asbat, 64, tetangga kontrakan bercerita, jika rumah bernomor 79 tersebut sudah kosong dan kini tidak ada yang menempati.

► *Baca King... Hal 10*

# Pastikan Menata Lingkungan

**BANDUNG** – Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung memastikan akan terus menata lingkungan agar lebih nyaman dihuni oleh warganya. Tak hanya itu, Pemkot Bandung juga bertekad untuk mengentaskan kemiskinan.

Tekad tersebut ditegaskan Wali Kota Bandung, Oded M Danial saat rapat paripurna, di Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Bandung, Jalan Sukabumi, Jumat (31/1). Rapat paripurna tersebut beragenda-

kan membahas mengenai pandangan Wali Kota Bandung mengenai tentang dua lembaran kota.

Keduanya yaitu Lembaran Kota Tahun 2020 nomor 1 perihal usul Raperda tentang perubahan atas Perda Kota Bandung nomor 18 tahun 2011, tentang Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) kota Bandung tahun 2011-2031 dan Lembaran Kota tahun 2020 nomor 2 perihal usul Raperda tentang Penanggulangan Kemiskinan.

"Perkembangan dan proses pemanfaatan ruang di Kota Bandung yang berjalan cepat telah memberi implikasi terhadap kebutuhan perubahan tata ruang. Kebutuhan sinkronisasi dengan berbagai kebijakan sektoral mencakup transportasi, industri, pariwisata, lingkungan hidup, dan terkait dengan kebutuhan ruang kota Bandung," jelas Oded.

Menurutnya, hal lain yang mendorong perubahan RTRW yaitu kebijakan

pengembangan infrastruktur wilayah seperti rencana pengembangan kereta api perkotaan dan rencana pengembangan infrastruktur lainnya yang berada atau melintas wilayah kota Bandung.

Hal tersebut didasarkan pada kepentingan pengembangan ruang dalam skala kawasan perkotaan, yaitu pengembangan ruang kawasan di sekitarnya terutama dalam konstelasi kawasan perkotaan cekungan Bandung.

► *Baca Pastikan... Hal 10*



**AKSI WARGA:** Puluhan warga yang mewakili 185 KK warga RW 11 berkumpul dibekas reruntuhan bangunan untuk melakukan aksi menuntut Pemkot Bandung segera merealisasikan pembangunan rumah deret, Selasa (21/1) lalu.

# KNPI Dukung Pembangunan Rumah Deret Tamansari

**BANDUNG** – Dewan Pengurus Daerah Komite Nasional Pemuda Indonesia (DPD KNPI) Provinsi Jawa Barat akhirnya angkat bicara soal polemik rumah deret Tamansari Bandung. Sepenuhnya KNPI mendukung pemerintah Kota Bandung merealisasikan pembangunan rumah deret tersebut.

Ketua KNPI DPD Jabar, Rio F Wilantala mengatakan, pihaknya mengutuk keras pihak-pihak yang memanfaatkan polemik ini.

"Kita harus memberikan kesempatan pada Pemkot Bandung yang sedang berupaya menyelesaikan rumah deret ini. Jangan terus di ganggu," kata Rio, dikutip dari RMOLJabar, Minggu (02/02).

Menurutnya, pada dasarnya soal rumah deret ini sudah selesai dan didukung mayoritas warga Tamansari.

"Warga asli disana juga sudah jelas mendukung. 95 persen warganya mendukung, sekarang apalagi yang dipermasalahkan," ujarnya.

Untuk itu, dia mengaku, pihaknya mendukung pembangunan rumah deret tersebut. Sepanjang itu sesuai aturan.

"Kami yakin, Pemerintah Kota Bandung sudah sangat paham dengan itu. Jangan lupa, warga butuh rumah layak huni dan sehat, itu kan sinergis dengan peningkatan kesejahteraan masyarakat Tamansari," ucapnya. Sebelumnya, sebanyak 185

Kepala Keluarga (KK) di RW 11 Kelurahan Tamansari yang setuju dengan program rumah deret mulai gerah lantaran pembangunan hunian baru belum kunjung dimulai. Untuk itu, mereka menggelar deklarasi di bekas reruntuhan rumahnya guna menuntut agar pembangunan rumah deret Tamansari segera dimulai.

Puluhan warga yang mewakili dari 185 KK warga RW 11 ini berkumpul di bekas reruntuhan pada Selasa (21/1) lalu. Dalam deklarasinya, warga RW 11 Tamansari menuntut Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung agar bisa segera merealisasikan pembangunan rumah deret.

► *Baca KNPI... Hal 10*



**BERI PANDANGAN:** Wali Kota Bandung Oded M. Danial memberikan pandangannya terkait Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) kota dan usul Raperda tentang Penanggulangan Kemiskinan, dalam Rapat Paripurna di Kantor DPRD, Jalan Sukabumi, Jumat (31/1).

# Lahan Penyerap Air Makin Sedikit

## ■ PENANGANAN

Samb dari Hal 9

"Sekarang banyak kejadian unik, dan itu harus diketahui penyebabnya. Nah ini yang saya mau sampaikan ke masyarakat, ada satu hal yang masih belum kita pahami yang tadi hubungannya natural sama kontribusi manusia. Nah bagian ini natural saja kita belum pahami, ada yang belum kita pahami tentang naturalnya tentang kondisi alamiah banjir Bandung itu karakteristik

hujannya, kok bisa banjir terjadi 31 hari," terangnya. Dia mengungkapkan, saat banjir terjadi semakin sering apalagi setiap tahun, maka kemungkinan besar kontribusi dari tutupan lahan penggunaan lahan itu cukup besar.

"Seperti banjir di Balaendah, jadi sebelumnya masih natural karena Balaendah itu cenderung banjir, kemungkinan dampak dari sedikitnya tutupan lahan yang menyerap air, semakin sering terjadi dalam setahun bisa ter-

jadi satu hingga lima kali frekuensi banjir," ungkapnya.

Saat ini, lanjutnya, frekuensi banjir berbeda dengan intensitas, intensitas berkaitan dengan tinggi banjir. Jika biasanya dua jam, namun kenyataannya sampai dua hari, maka kemungkinan besar lahan terbuka semakin sedikit. Sehingga saat hujan lebat air yang terserap tanah lambat.

"Jadi tadi sebetulnya konsepnya ialah *zero Artificial run off* jadi run off itu

konsep buatan kalau kita bangun gedung ada gedung itu ada menyerap akan diluapkan dipermukaan, luapan atau limpahan di permukaan itu merupakan artificial buatan kita, kalau kita mau kembalikan ke masa lalu artinya *zero artificial* hitung dulu masa lalu berapa kemudian kita buat serapan seperti masa lalu," jelasnya.

Untuk itulah dia mengimbau agar pemerintah tidak merubah konsep penanganan banjir.

"Kalau kita mau pakai

konsep engineering ada ilmunya mau pakain konsep pendekatan cekungan juga dipersilahkan, semuanya seapak terlebih dahulu karena untuk jangka panjang. Kalau berubah bukan solusi," terangnya.

Sementara itu, Dosen

PWK UNISBA Igun Weishaguna menegaskan, sebenarnya penanganan banjir bukan hanya tugas atau hanya diserahkan kepada Pemkot Bandung saja. Namun jadi tanggungjawab pemerintah se-Bandung Raya.

"Ruang Kota Bandung itu logika cekungan maka ketika logika cekungan di dalam ruangnya adalah danau, ketika penanganan banjir menggunakan konsep dan teori lain kesannya sangat memaksakan," pungkaskannya. (mg2/ziz)

## Upayakan Entaskan Kemiskinan Melalui Program

### ■ PASTIKAN

Samb dari Hal 9

"Penyelarasan kebijakan dalam pengembangan kawasan Bandung Utara dan cekungan Bandung, dilaksanakan dengan membina koordinasi antar daerah melalui upaya kerjasama yang difasilitasi oleh pemerintah," tuturnya.

Sedangkan dengan Lembaran Kota tahun 2020 nomor 2 perihal usul Raperda tentang Penanggulangan Kemiskinan, Oded menjelaskan, Pemkot Bandung telah, sedang dan akan terus mengupayakan pengentasan kemiskinan melalui berbagai program.

Berbagai program seperti, Bantuan Pangan Non

Tunai, Program Keluarga Harapan, program jaminan sosial kesehatan melalui UHC (Universal Health Coverage), program Bantuan pendidikan bagi siswa rawan melanjutkan pendidikan, program bantuan perbaikan rumah tidak layak huni (Rutilahu) dan bantuan bantuan pangan melalui penyediaan bantuan beras bagi

warga tidak mampu.

"Hadirnya pemerintah untuk membantu mengentaskan kemiskinan, maka kita ajak semua pihak harus bertanggung jawab dalam hal ini. Dengan kekuatan APBD tingkat kota, provinsi bahkan pusat dalam membantu berbagai macam program, ini harus sinergis," ujar Oded. (bbs/ziz)

## Pemkot Paham Cara Tingkatkan Kesejahteraan

### ■ KNPI

Samb dari Hal 9

Warga juga meminta aparat keamanan untuk berani mengambil tindakan terhadap pihak di luar

warga RW 11 Tamansari. Warga tersebut disinyalir ikut menghambat pembangunan rumah deret.

"Kami mendesak Pemkot Bandung untuk segera

membangun rumah deret. Karena jelas sebelumnya kami menempati tempat tinggal yang menurut kami juga tidak layak, seperti ada satu rumah tinggal 4 sampai 7 KK. Belum lagi

masalah sanitasi, drainase dan sebagainya. Pokoknya kita ingin menata kehidupan lebih baik lagi," ucap Yoyo Suharyo, perwakilan Warga RW 11 Tamansari, saat itu. (rls/ziz)

## Rotasi Mutasi Utamakan Kinerja Pejabat

### Lantik Pejabat Pemeluk Penghayat Kepercayaan

**BANDUNG** - Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung baru saja melantik dan mengambil sumpah jabatan para pejabat struktural. Dari deretan pejabat yang diambil sumpahnya ini termasuk pemeluk penghayat kepercayaan.

Kepala Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kota Bandung, Yayan Ahmad Brillyana menegaskan, penentuan rotasi mutasi jabatan dilakukan objektif. Di dalamnya tidak ada sedikit pun memper-

timbang berkeadilan dengan Suku Agama dan Ras (SARA).

"Kita perlakukan sama. Hal yang membedakan PNS itu, satu kinerja, dua kompetensi kemampuan melaksanakan tugas dan kualifikasi pendidikannya. Itu tidak ada hambatan berkarir karena beda agama, beda golongan atau beda ras, semuanya sama," ucap Yayan, belum lama ini.

Seperti diketahui, Pemerintah Pusat telah mengakui eksistensi penghayat kepercayaan. Mulai ada perubahan mulai dari penyertaan di kolom Kartu Tanda Penduduk (KTP), prosesi pernikahan, termasuk dalam instansi

pemerintahan seperti yang dilakukan Pemkot Bandung.

"Penghayat sudah beberapa kali kita lantik. Penghayat kepercayaan kita akomodir. Kita cari yang menyumpahnya. Walau pun sedikit susah mencarinya. Tidak ada istilah yang ditarik ke Islam, kita cari semaksimal mungkin yang mengambil sumpahnya ada," bebernya.

Kendati cukup sulit, Yayan memastikan semua pemeluk agama akan diakomodir oleh BKPP. Walaupun, sambung dia, pengambilan sumpah dilakukan secara terpisah dari acara pelantikan. Sementara itu, salah

seorang pemeluk penghayat kepercayaan, Bonie Nugraha sangat gembira akhirnya eksistensi keagamaannya diakui dan diakomodir Pemkot Bandung. Kepala Sub Bagian Tata Usaha Puskesmas ini berharap, pemerintah daerah lain bisa mencontoh Pemkot Bandung.

"Saya merasa bahagia. Karena selama ini dari awal perjuangan eksistensi aliran penghayat kepercayaan ini sekarang sedikit demi sedikit sudah mulai diperhatikan. Terutama oleh pemerintahan di tingkat kota kabupaten karena kebijakannya di tingkat pusat sudah ada tinggal pelaksanaannya," kata Bonie. (rls/ziz)



SUMPAH JABATAN: Para pejabat dilingkungan Pemerintahan Kota Bandung melaksanakan sumpah jabatan, sebelum mereka dilantik untuk menduduki jabatan baru.

## Kontrak Rumah Rp 20 Juta/Tahun

### ■ KING

Samb dari Hal 9

"Saya dengar kata Pak Ari (rumah) ini mau dijual. Di dalam rumah itu ada lima kamar. Memang rumah ini sempat dijadikan tempat bersilaturahmi banyak orang," ujar Asbat, Sabtu (1/2).

Sementara itu Kiat Pambudi (40) pengelola kontrakan berkata mengenal Dony Pedro pimpinan King of The King. Namun perkenalan mereka hanya sebatas urusan sewa menyewa rumah kontrakan. Selama ini mereka hanya ber-

bingcang sekadarnya. "Mengontrak di sini satu tahun, harganya Rp 20 juta. Banyak dari berbagai daerah setahu saya yang datang, termasuk warga di sini. Ada dari Subang, Karawang, bahkan Papua, dan lainnya. November lalu ramai," kata pria yang akrab dipanggil Ari.

Menurutnya, rumah kontrakan tersebut bukan dijadikan markas. Namun demikian dirinya tidak menampik jika banyak tamu yang datang. Bahkan dia sempat mengatur tamu-tamu yang hadir dalam

jumlah banyak.

"Sebagian tamu tersebut ada yang menginap di rumah itu sampai beberapa hari," ujarnya.

Dia mengungkapkan, jika tamu-tamu yang meminta izin untuk tinggal sementara adalah tamu yang menunggu urusan dokumen selesai diurus.

"Secara umum mereka tinggal di sini baik. Enggak ada yang aneh-aneh. Saya juga pernah dengar saat berkumpul menyanyikan lagu Indonesia Raya," tutupnya. (bbs/ziz)

## Segera Kenali Gejala yang Dirasakan

### ■ KANKER

Samb dari Hal 9

"Perbedaan kanker ini dengan kanker umum lainnya dipahami kanker ini terutama menempal di dinding besar yang disebut polip, nanti polip bisa berubah menjadi cell (sel) pada saluran usus besar dan berakhir di rektum beberapa inci sebeum lubang

usus buang akhir itu, disebut sebagai coloktektoral atau dimanakan usus," ujar Dr. Zee Ying Kiat seorang ahli Onkologi Medis di Parkway Cancer Centre. Di CGV Pasirkaliki, Bandung, Minggu (2/2).

Sementara berkaitan dengan polip, jelas dr Zee, isitlah medis yang belum tentu ditetapkan

sebagai

kanker. Namun bisa dikatakan sebagai pemicu kanker itu sendiri, oleh karena itu dia menyarankan untuk diperiksa secukupnya ketika sudah ada gejala.

"Jadi gejala-gejala yang dirasakan pasien biasanya BAB mulai tidak teratur, ketika mengeluarkan tinja diiringi darah, kemudian penurunan berat badan kondisi fisik lesu dan cepat letih, dan merasa sakit perut," urainya.

Untuk mengetahui gejala kanker, ada empat staging (langkah) artinya langkah ini dapat mengukur sejauh mana gerakan kanker itu sendiri, di antaranya pertama kanker bisa berubah di dinding usus, mungkin di dinding tersebut muncul benjolan

yang disebut dengan polip, hanya saja langkah ini polip belum tentu kanker hanya sebuah pemicu saja. Langkah kedua, dinding usus sudah menembus keluar, dan langkah ketiga sisa kanker mular ke getah bening di sekitar usus, dan langkah keempat getah bening tersebut mulai menjalar ke organ tubuh lain atau melalui sisa kanker tadi.

"Untuk mengetahui Kanker Kolorektal lakukan pemeriksaan sejak dini. Kalau pencegahan lakukan lifestyle dengan memakan sayuran, kemudian ketika gejala segera discreaning, ketika ada diagnosa, jangan khawatir karena treatment khusus dan temui dokter," pungkaskannya. (mg2/ziz)



MILIKI FASILITAS: Direktur utama RSUD Al Ihsan Dr. Dewi Basmala MARS (tengah) saat memberikan keterangan tentang fasilitas kanker center yang dimiliki Al Ihsan.

## RS. Al Ihsan Miliki Fasilitas Kanker Center

**BALEENDAH** - Dalam upaya mengoptimalkan pelayanan kesehatan, Pemerintah Provinsi Jawa Barat melalui RSUD Al Ihsan sosialisasikan pencegahan penyakit kanker melalui fasilitas kanker center.

Dalam rangka peringatan hari kanker dunia dan sebagai bentuk simpati terhadap pejuang pejuang kanker. RSUD Al Ihsan menggelar berbagai acara dengan melibatkan masyarakat dan komunitas kanker. Kegiatan tersebut, diisi juga dengan seminar tentang kanker dan kesehatan dan pegawai RSUD Al Ihsan.

Direktur utama RSUD Al Ihsan Dr. Dewi Basmala MARS mengatakan, sekarang RSUD Al Ihsan sudah memiliki fasilitas lengkap. Melalui kegiatan hari kanker dunia, pihaknya mensosialisasikan kepada ma-

syarakat agar tidak takut untuk memeriksakan apabila ada gejala kanker.

"sekarang kami memiliki fasilitas untuk mendeteksi, pengobatan kanker yang dilengkapi SDM dokternya. kalau misalnya untuk periksa saja takut ketahuan penyakitnya dan sebagainya padahal deteksi dini itu penting karena pasien yang datang ke sini tuh saat ini rata - rata sudah stadium tiga," katanya saat ditemui di sela-sela peringatan hari kanker dunia.

Menurut Dewi, ada dua hal yang menyebabkan timbulnya penyakit kanker. Pertama, karena faktor genetik yakni keturunan, kemudian non genetic. Non genetik diantaranya dari lingkungan internal akibat zat radioaktif kimia paling banyak dari asap rokok. Selain itu, dari eksternal salah satunya dari hormon estrogen akibat pola hidup

kurang sehat yang menyebabkan perempuan yang menyebabkan kanker payudara dan kanker rahim.

"Pencegahan dini itu sangat penting dengan cara-cara yang sederhana dengan periksa oleh diri sendiri, dengan mamografi dan USG atau pap smear kan ini penting sekali yang diterapkan ketika udah terjadi dan dapat diobati sendiri mungkin," tuturnya.

Dewi mengimbau kepada seluruh masyarakat agar menjaga pola hidup sehat sebab, penyakit kanker merupakan pembunuh kedua di dunia setelah penyakit jantung dari 1000 orang ada 1 orang terkena resiko penyakit kanker.

"Dengan adanya fasilitas lengkap di RSUD Al Ihsan, Kita siapkan juga sarana penting untuk pasien yang terkena penyakit kanker, tinggal kontak saja ke RSUD Al Ihsan," Pungkaskannya. (jat)

# Diklaim Sudah Memenuhi Syarat

Dijadikan Venue Piala Dunia Si Jalak Harupat Berstandar FIFA

**SOREANG** - Bupati Bandung Dadang M. Naser menyatakan pihaknya siap, jika PSSI memilih Stadion Si Jalak Harupat (SJH) sebagai salah satu venue dalam perhelatan Piala Dunia U-20. Bukan hanya fasilitas kelas internasional di stadion utamanya saja, bupati menyebut sarana penunjang lainnya juga cukup memenuhi syarat.

"Kita baru saja menyelesaikan lapang latihan (soccer training) kelas dunia dengan rumput sintetis. Untuk penginapan atlet, di Soreang ada Hotel Sutan Raja dan Grand Sunshine," katanya di sela-sela kunjungan Pengurus PSSI di Stadion Si Jalak Harupat Kecamatan Kutawaringin, Sabtu (1/2).

Menurut Dadang, jika tim tamu ingin menggunakan hotel bintang 5 plus, Kabupaten Bandung sudah punya Hotel Intercontinental di Kecamatan Cimencyan. FIFA mensyaratkan, jarak hotel dengan stadion utama tidak boleh lebih dari 60 menit.

"Kalau Intercontinental ditinjau, saya kira orang luar akan suka dengan konsep hotelnya. Atau jika ingin di tempat keramaian, bisa di Trans Hotel kota Bandung. Dari Intercontinental ke SJH bisa 30 menit, dari Trans bisa 20 menit, melalui Tol Soroja (Soreang-Pasirkoja)," jelasnya.

Dadang menambahkan, SJH sudah punya historis saat gelaran Asian Games 2018 lalu. Dengan fasilitas ruang ganti pemain, pelatih dan wasit berstandar internasional, serta rumput lapangan berjenis zoysia matrella.



**HARUS DIBENAIH:** Bupati Bandung Dadang M. Naser (ketiga kanan) mendampingi Ketua Umum PSSI Mochammad Iriawan (kedua kiri) saat meninjau kesiapan sarana Stadion untuk persiapan piala dunia 2021 mendatang.

"SJH punya rumput unggulan, jadi larian airnya sangat cepat. Kalau hujan besar pun 3 menit air surut. Selain itu kami punya pengalaman saat SJH digunakan pada Asian Games. Saat itu juga sempat ada permohonan final digelar di sini, tetapi sejak awal sudah ditetapkan bahwa final di Bogor," tuturnya.

Pembangunan berbagai

venue dan sarana penunjang lainnya di kawasan Sarana Olah Raga (SOR) SJH, menurutnya, tidak hanya berorientasi pada perhelatan event internasional. "Kita bukan berorientasi pada eventnya, tapi sajian kita untuk pemain kita sendiri, bahwa lapangan SJH kelas dunia. Saya punya impian, SOR SJH menjadi akademi olahraga terpadu,

lengkap dengan wisma atletnya. Jadi baik atlet maupun pelatihnya dididik secara profesional di sini, untuk melahirkan pemain handal kelas dunia di berbagai cabang," akunya.

Sementara itu Ketua Umum (Ketum) PSSI Mochammad Iriawan mengatakan pihaknya akan melakukan roadshow, untuk meninjau 10 stadion

yang dipersiapkan dalam ajang yang akan digelar tahun 2021 ini.

"Selain stadion utama, kita lihat stadion pendukung untuk latihan. Kami ingin melihat langsung tempat-tempat yang didokumentasikan. Nanti kami simpulkan, stadion pendukung mana saja yang tepat dari seluruh sisi, baik keamanan, standarisasi

dan lain sebagainya," tegasnya.

Setelah meninjau kesepuluh stadion dalam roadshow itu, Mochammad Iriawan mengatakan, pihaknya akan berdiskusi dengan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR), terkait renovasi yang harus dilakukan baik di stadion utama maupun pendukungnya.

Dalam kesempatan itu, ia

mengatakan, stadion pendukung SJH yang disurvei antara lain Armed Cimahi, Unpad, ITB dan UPL. "Yang jelas stadion utama dan pendukung pasti akan direnovasi, agar sesuai dengan standar FIFA. Kita akan tentukan dalam rapat, lalu kita ajukan ke FIFA. Pihak FIFA nanti juga akan melihat langsung ke sini," pungkasnya. (yul/rus)

## Bupati: KNPI Mitra Strategis di Pembangunan Daerah

**SOREANG** - Pengurus Dewan Pengurus Daerah (DPD) Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kabupaten Bandung menghadapi tantangan yang cukup kompleks, karena menaungi lebih dari 62 Organisasi Kemasyarakatan Pemuda (OKP) dan 31 Pengurus Kecamatan (PK).

Hal itu disampaikan Bupati Bandung H. Dadang M. Naser, dalam sambutannya di sela-sela acara pelantikan Pengurus DPD KNPI Kabupaten Bandung Masa Bhakti 2020-2023 di Gedung Budaya Sabilulungan Soreang, belum lama ini.

Menurut Dadang, kehadiran OKP sangat penting untuk mengontrol proses pembangunan, khususnya di Kabupaten Bandung. "OKP merupakan mitra strategis pemerintah, sebagai salah satu elemen pentahelix. Karenanya mereka dituntut bersikap kritis,

memberi masukan yang konstruktif kepada pemerintah, dalam upaya mewujudkan kesejahteraan rakyat," katanya.

Dadang menjelaskan, stigma keberadaan OKP yang dulunya terkesan negatif, kini telah bergeser ke arah positif. Banyak di antaranya yang terlibat langsung dalam pembangunan, seperti kegiatan renovasi rumah tidak layak huni (RTLH), kegiatan sosial maupun penanggulangan bencana.

"Pemuda merupakan pelopor dalam membudayakan Pancasila, merawat ke-Bhinneka-an di era digital, serta menangkal bahaya radikalisme dan penyalahgunaan narkoba. Saya harap kehadiran KNPI, dengan OKP di dalamnya, bisa menjadi garda terdepan. Mencetak SDM (sumber daya manusia) unggul dan kompetitif di Kabupaten Bandung," jelasnya.

Pada pelantikan kepengu-

rusan KNPI tersebut, Aziz Syamsul Ashri dilantik sebagai Ketua, sementara sekretaris dan bendahara diisi oleh R. Fauzan A. Supriatna dan Fathu Salam.

Dadang mengucapkan selamat bekerja bagi jajaran kepengurusan KNPI yang baru dilantik. Ia pun mengimbau, agar sinergitas dan kolaborasi di antara pengurus baru dan lama tetap terjalin dalam bingkai Sabilulungan.

"Pemuda harus berperan dalam pembangunan daerah. Karenanya, KNPI harus punya watak dan karakter yang baik, menginspirasi dan profesional. Tetap jalin kerjasama dan kolaborasi, evaluasi kekurangan dan kelebihan sebelumnya. Tingkatkan kegiatan yang lebih positif lagi, dan bisa dirasakan langsung manfaatnya oleh masyarakat khususnya para generasi muda Kabupaten Bandung," pungkasnya. (yul/rus)

## Erwin: Korban Rusun, Bukan Pekerja yang Ditugaskan

**SOREANG** - Kepala Dinas Perumahan Rakyat, Kawasan Pemukiman dan Pertanahan (Disperkimtan) Kabupaten Bandung, Erwin Rinaldi menyangkal korban yang tewas tertimpa bangunan di Rumah Susun Kulalet pada Jumat (24/1) lalu, bukan pekerja yang di tugaskan oleh Disperkimtan.

"Terkait tragedi yang terjadi pada Jumat (24/1) lalu, kami sudah menyelesaikannya dengan pihak keluarga. Meski pengerjaan penghapusan rusun Kulalet itu secara kontrak sudah selesai 2019," katanya saat ditemui di Soreang, belum lama ini.

Erwin mengatakan, pengerjaan pembongkaran rusun itu sebetulnya sudah selesai, dan yang bekerja di dalam gedung itu bukan instruksi dari Disperkimtan. Namun, pekerja itu ditugaskan dari pelaksana.

"Mungkin ada pemberesan

karena tanggung. Kami tidak mengharap kejadian itu, kami juga sangat prihatin," kata Erwin.

"Saya tidak tau, korban sedang mengerjakan apa-panya, karena pengerjaan itu sudah selesai, malah pihak pelaksana pada saat kejadian tidak ada di tempat. Saya juga bingung kenapa masih ada yang bekerja," jelasnya.

Dia menjelaskan, bangunan rumah susun Kulalet di rubuhkan karena penghapusan aset Kabupaten Bandung dengan menggunakan anggaran tahun 2019 sebesar Rp 200 juta. Namun, katanya, setelah di analisa dan di kaji oleh konsultan anggaran tersebut tak mencukupi untuk merubuhkan seluruhnya bangunan tersebut. Sehingga, bangunan rumah susun itu akan di bereskan di tahun anggaran 2020.

"Anggaran untuk pelaksanaan penghapusan aset tersebut tidak mencukupi, jadi kami akan melanjutkan di tahun 2020. Apalagi setelah di bongkar ternyata bangunan di bawah struktur masih kuat, kami pun akan mempertimbangkan apakah itu bisa di manfaatkan atau tidaknya. Kami lihat kedepannya apakah bangunan itu fungsinya akan berubah atau tidaknya, karena saat ini masih pembahasan anggaran," paparnya.

Informasi yang diterima Jabar Ekspres, Disperkimtan Kabupaten Bandung melakukan pembongkaran Rumah Susun Kulalet di tahun anggaran 2019, namun bulan Januari 2020 masih ada pengerjaan pembongkaran sehingga mengakibatkan salah seorang pekerja meninggal Dunia akibat tertimpa bangunan. (yul/rus)



**TERLIHAT AKRAB:** Ketua Komisi X DPR RI Dede Yusuf Macan Effendi (tengah) terlihat akrab saat berfoto bersama pemain voli usai membuka pertandingan di GOR PBV Mutiara Dwiba Banjaran, Kabupaten Bandung.

## Kunjungi Dapil, Dede Yusuf Serap Aspirasi Insan Olahraga Pemuda

**BANJARAN** - Anggota DPR RI dari Fraksi Partai Demokrat (PD), H. Dede Yusuf Macan Effendi membuka langsung pertandingan persahabatan Bola Voli pemuda di Gor PBV Mutiara Dwiba Kecamatan Banjaran, kabupaten Bandung, Sabtu (1/2). Pertandingan tersebut diikuti oleh beberapa tim yang berasal dari beberapa Kecamatan di kabupaten Bandung.

Dede Yusuf mengungkapkan, kegiatan ini digelar untuk meningkatkan dan mencari potensi pengembangan olahraga voli di desa sekaligus dikemas dalam kunjungan daerah pemilihan (Kundapil) yang pertama di tahun 2020.

Ia merasa senang dapat turut ambil bagian dalam acara tersebut, selain itu, Dede Yusuf juga mengaku pencinta olahraga voli. "Saya ada penyuka olahraga, terutama olahraga beladiri. Tidak jauh beda dengan Voli, di situ ada sportifitas pemain dan kebersamaan bisa kita ambil hikmahnya. tak terkecuali pertemuan kita kali ini, juga karena olahraga," ungkap Dede Yusuf saat di wawancara di Gor PBV Mutiara Dwiba.

Dede Yusuf yang juga merupakan Wakil Ketua Komisi X yang membina olahraga, berharap pertandingan persahabatan tersebut dapat menjadi ajang meningkatkan silaturahmi



**BERIKAN MOTIVASI:** Wakil Ketua Komisi X DPR RI Dede Yusuf Macan Effendi memberikan arahan kepada para pemain bola voli yang akan mengikuti laga persahabatan.

sekaligus mencari bibit-bibit atlet voli di masa yang akan datang.

"Kami berharap KONI kabupaten Bandung dan pemerintah daerah khususnya Dispora memberikan perhatian khusus terkait pada sara-

na dan prasarana olahraga di Bandung serta upaya-upaya yang dapat dilakukan untuk penggalian bibit olahraga dan peningkatan prestasi olahraga di kabupaten Bandung," pungkasnya. (adv/yul/rus)



LAKUKAN PENGAWASAN: Para petugas medis harus menggunakan pelindung agar tidak terpapar virus dari pasien yang terjangkit coronavirus (2019-nCoV). Hingga saat ini dihampir semua negara melakukan pengawasan kepada warga asing, khususnya yang berasal dari China saat masuk ke negaranya.

## TKA China Dilarang Mudik

### Upaya Pencegahan Merebaknya Coronavirus di Cimahi

**CIMAH** - Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker) Kota Cimahi menyarankan Tenaga Kerja Asing (TKA) asal China tidak melakukan mobilisasi ke luar negeri atau pulang kampung ke negara asalnya. Hal itu dilakukan sebagai upaya pencegahan Coronavirus (2019-nCoV).

Hal itu menjadi salah satu poin yang mengemuka dalam rapat pencegahan Coronavirus bersama Dinas Kesehatan dan perwakilan perusahaan yang mempekerjakan TKA asal China pekan lalu.

Berdasarkan data Disnaker Kota Cimahi, TKA asal China di Kota Cimahi mencapai 82 orang. Sebanyak 60 orang

bekerja di proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung (KCJB), sementara 22 orang tersebar di perusahaan lainnya.

Kepala Bidang Penempatan Pelatihan Tenaga Kerja dan Transmigrasi (P2TKT) pada Disnaker Kota Cimahi, Isnendi mengungkapkan, dalam rapat pekan lalu itu disampaikan informasi terkait kewaspadaan terhadap Coronavirus.

"Jadi para HRD dikasih cara-cara penanganan untuk bisa dihindari terkait penyebaran Coronavirus di Cimahi. Khususnya perusahaan yang ada TK asal China," ungkapnya, saat dihubungi melalui sambungan telepon, Minggu (2/1).

Dalam rapat itu, disampaikan juga kepada perusahaan untuk melarang TKA asal China agar tidak melakukan mobilisasi ke negara asalnya selama enam bulan dan tidak

mendatangkan TKA asal China untuk sementara waktu.

"Jadi TKA yang sudah ada jangan dulu bepergian selama 6 bulan," tegas Isnendi.

Kalaupun ada TKA asal China yang datang, terang Isnendi, selama dua minggu dilarang untuk berinteraksi. Sebab, selama dua minggu itu merupakan masa inkubasi virus ke tubuh manusia.

"Virus akan mati selama 2 minggu. TKA jangan dulu berinteraksi. Disarankan seperti itu dan disarankan menggunakan masker," sebutnya.

Rencananya, lanjut Isnendi, imbauan yang mengemuka dalam rapat itu akan dituangkan dalam surat, yang kemudian diedarkan kepada perusahaan yang mempekerjakan TKA asal China.

"Kalau kita sesuai hasil rapat, pertama kita bikin edaran.

Nanti ada tindak lanjut dari perusahaan untuk melaporkan kondisi TKA. Kondisinya sehat atau sakit, mereka harus lapor," tandasnya.

Terpisah, Sekretaris Dinas Kesehatan Kota Cimahi, Chanifah Lisyarini menyarankan, jika ada TKA asal China yang baru datang ke Kota Cimahi agar diisolasi terlebih dahulu untuk memastikan yang bersangkutan bebas dari Coronavirus.

"Memang kalau bisa diisolasi dulu untuk memastikan bahwa yang bersangkutan tidak membawa virus corona," imbuhnya.

Dikatakan Rini, sapaan Chanifah Lisyarini, minimalnya selama dua minggu TKA asal China yang baru datang tidak diperkenankan untuk berinteraksi. Sebab, 14 hari itu merupakan tenggang waktu masa inkubasi virus ke tubuh.

Artinya, terang Rini, kalau virus itu masuk ke tubuh manusia maka butuh waktu satu hari sampai paling lama 14 hari untuk keluar gejalanya.

"Apabila yang bersangkutan setelah 14 hari setelah terkena virus tidak ada gejala penyakit, maka orang tersebut dinyatakan tidak menderita penyakit corona," jelasnya.

Beberapa waktu lalu, Dinas Kesehatan Kota Cimahi sudah melayangkan surat kewaspadaan dini kepada perusahaan yang mempekerjakan TKA asal China. Kemudian juga sudah menggelar rapat koordinasi dengan Dinas Ketenagakerjaan dan perwakilan perusahaan.

"Walau sudah kirim surat kita akan tekankan kembali. Kita akan berkunjung ke pabriknya tidak hanya KCIC, tapi perusahaan lain," pungkasnya. (mg3/ziz)

## BPJamsostek Beri Bantuan Korban Longsor DPT

**CIMAH** - Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan atau disebut BPJamsostek Cabang Cimahi menyebutkan, proses inventarisir dampak kerusakan yang dialami warga akibat longsor Dinding Penahan Tanah (DPT) rampung dikerjakan.

Hasilnya, ada tiga rumah warga dan satu masjid di Kampung Kebon Mangga, RT 04 RW 20 Kelurahan Padasuka, Kecamatan Cimahi Tengah, Kota Cimahi yang mengalami kerusakan saat longsor terjadi pada Selasa (28/01) sore. Selain itu, saluran air juga sempat tertutup material longsor.

"Dalam proses inventarisir, kami melibatkan pihak kelurahan, Ketua RW dan RT. Ada tiga rumah yang terdampak setelah diinventarisir," kata Kepala Kantor Cabang BPJamsostek Cimahi Aang Supono, melalui pers rilis yang diterima Jabar Ekspres, Minggu (2/2).

Sebagai bentuk tanggung jawab, kata Aang, BPJamsostek Kantor Cabang Cimahi langsung memberikan bantuan senilai Rp 25 juta yang diserahkan kepada warga pada Jumat (31/1).

"Kami turut berduka atas musibah ini semoga dengan bantuan ini dapat meringankan beban warga yang terdampak dan kami harap apa yang kami berikan dapat bermanfaat sepenuhnya," tutur Aang.

Setelah memberikan bantuan kepada warga terdampak longsor, lanjut Aang, pihaknya akan fokus pada normalisasi saluran air dan perbaikan renovasi Masjid Ar-Rahman beserta pemenuhan perlengkapan masjid yang juga

turut terdampak musibah longsor tersebut.

Benteng yang longsor sendiri milik BPJamsostek yang memang terletak di belakang kantor. Benteng itu dibangun untuk mencegah agar tebing tersebut tidak longsor. Rencananya, benteng yang akan dibangun mencapai 30x15 meter, dengan anggaran mencapai Rp 494 juta.

"Sebenarnya, yang longsor itu yang belum selesai dibangunnya," ucap Aang.

Perihal penyebab, pihaknya menampik karena adanya kelayakan dalam pembangunan benteng tersebut. Menurut Aang, penyebabnya adalah faktor alam.

"Karena cuaca ekstrem, faktor alam. Terus tanahnya juga labil," tandasnya.

Sementara itu, Ketua RT 04, Suwanto mengatakan, longsor DPT milik BPJamsostek itu membuat masjid mengalami kerusakan yang cukup parah. Selain itu, luapan air akibat tertutupnya saluran oleh material longsor membuat rumah warga ikut terdampak.

"Perabotan kan rumah yang samping masjid kena semua. Kalau masjid dinding sama peralatan yang ada di dalamnya juga ikut terdampak," ujarnya.

Untuk itu, pihaknya mengapresiasi itikad baik dari BPJamsostek yang mau bertanggungjawab atas musibah ini. Pihaknya berharap proses pembuatan DPT itu segera rampung dan tidak terjadi lagi musibah serupa.

"Harapannya, masjid juga segera diperbaiki. Terus dinding penahannya juga segera diperbaiki," pungkasnya. (mg3/ziz)



FOTO BERSAMA: Kepala Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan atau BPJamsostek Cabang Cimahi, Aang Supono memberikan kompensasi kepada warga yang terkena musibah longsor DPT.

**BERI CINDERAMATA:** Ketua LDII Kecamatan Cimahi Tengah memberi cinderamata kepada Camat Cimahi Tengah usai membuka secara resmi pelaksanaan Muscab III LDII.



## LDII Komitmen Bantu Pembangunan Daerah

**CIMAH** - Meskipun tingkat estafet kepemimpinan telah beralih, namun Lembaga Dakwah Islam Indonesia (LDII) Cimahi Tengah berkomitmen untuk tetap ikut dalam pembangunan Kota Cimahi. Mulai dari tingkat kelurahan, kecamatan, hingga tingkat kota.

Hal tersebut diungkapkan, Ketua baru LDII Kecamatan Tengah Asep Hermawan setelah terpilih secara aklamasi menggantikan Andra Lusi di Musyawarah Cabang (Muscab) III LDII Kecamatan Cimahi Tengah, Sabtu (1/2).

"Sebelumnya pak Anda sebagai calon incumbent mengundurkan diri saat pemaparan visi misi. Dan saya terpilih sebagai ketua untuk periode 2020-2025," kata Asep.

Asep mengatakan, sejauh ini peran sebagai pelaksana, pengontrol, maupun pengawas pembangunan, sudah dilakukan LDII sebagai ormas Islam yang tercatat secara resmi di Kota Cimahi.

"Sebagai ormas Islam yang terdapat secara resmi, kami tentunya ingin memberikan kontribusi dan bersinergi dengan program pemerintah dalam membangun masyarakat Cimahi yang maju, profesional, dan religius," ucapnya kepada wartawan usai Muscab.

Terkait masih adanya stigma LDII sebagai organisasi yang

eksklusif dan menutup diri, Asep menilai itu adalah pandangan yang keliru. Sebab LDII selama ini selalu berdiskusi secara bilateral, yakni melalui kegiatan nyata berdiskusi dan beribadah serta membantu masyarakat sekitarnya. Itu menunjukkan bahwa organisasi ini begitu terbuka, selalu berinteraksi dan bersinergi dengan lingkungan sekitarnya.

Dirinya pun berencana untuk mengemuka dalam kegiatan mendorong anggota PC dan PAC khususnya di Cimahi Tengah untuk membuka diri kepada masyarakat sekitar dan bekerjasama dengan ormas lainnya. Hal itu diharapkan dapat membangun karakter positif di masyarakat dalam rangka membantu pemerintah dalam pembangunan di wilayah masing-masing.

Lebih lanjut, LDII saat ini sedang fokus untuk membina dan mendidik generasi muda agar menjadi SDM yang unggul dan religius. Karakter tersebut merupakan pondasi dasar dalam pembangunan supaya generasi muda tidak terpapar pengaruh buruk globalisasi yang dapat merusak moral.

"Generasi muda di Cimahi diharapkan mampu berperan aktif dalam menularkan virus kebaikan. Dengan begitu mentalnya menjadi kuat dan tidak mudah terjerumus ke dalam hal-hal negatif," tuturnya.

Ditempat yang sama, Camat Cimahi Tengah, Sugeng Budiono yang hadir dan membuka Muscab, menyambut baik kegiatan ini karena membuktikan bahwa LDII tidak eksklusif seperti yang disangkakan. Diapun meminta ketua PCLDII terpilih dapat bekerjasama dengan pemerintah dalam melaksanakan program pemerintah. Palsalnya saat ini banyak pembangunan yang dilaksanakan, sehingga butuh peran LDII untuk ikut mengawasi pelaksanaannya.

"Di tingkat PC dan PAC, LDII diterima di semua lapisan masyarakat. Mereka bisa membaaur dengan organisasi lain, terbuka dengan semua unsur. Semoga sinergitas ini bisa terus lebih ditingkatkan lagi ke depannya," kata Sugeng.

Muscab III PC LDII Kecamatan Cimahi Tengah ini mengambil tema "Meningkatkan Peran LDII Membangun Sumber Daya Manusia Profesional, Unggul, Religius Mendukung Terwujudnya Cimahi Baru, Maju, Agamis, dan Berbudaya". Kegiatan juga dihadiri oleh Wakil Ketua DPD LDII Kota Cimahi Bambang Wikoco, Ketua MUI Kota Cimahi Alan Nur Ridwan, KUA Cimahi Tengah Dedin Saefudin, Lurah Padasuka T Ahmad Taufik dan para tokoh masyarakat lainnya. (ziz)

## Sumur Keluarkan Air Panas dan Uap Hebohkan Warga

**CIMAH** - Warga Gang Warga, Jalan Kihapit Barat, RT 02 RW 09, Kelurahan Leuwigajah, Kecamatan Cimahi Selatan, Kota Cimahi dihebohkan dengan kemunculan uap dan air panas dari sumur sedalam 25 meter.

Sumur milik H. Hambali, 68, tersebut, baru diketahui mengeluarkan uap dan air panas sejak Rabu (29/1). Saat itu, pemilik merasa aneh air dalam sumurnya menjadi panas secara tiba-tiba.

Hambali mengungkapkan, saat itu dirinya hendak mengambil air di sumur yang berada di bagian belakang rumahnya. Namun anehnya airnya malah mengeluarkan uap.

"Ya kaget, takutnya mesin jelpump korslet tapi ternyata bukan. Dinding sumurnya juga panas pas dipegang. Saya coba ambil airnya, ternyata memang sangat panas," ungkap Hambali, saat ditemui di rumahnya, belum lama ini.

Menurutnya, hari pertama temuan, saat diukur dengan termometer suhu air dari sumur itu mencapai 48 hingga 50 derajat selsius. Namun hingga saat ini suhunya terus mengalami penurunan.

"Sekarang menurun suhunya, hangat kuku. Mungkin sekitar 30 derajat," ucapnya.

Dikatakannya, air sumur itu hanya digunakan untuk kebutuhan mandi dan mencuci berbagai kebutuhan rumah tangga saja tidak untuk dikonsumsi.

"Ya karena belum tahu kandungannya. Tapi memang airnya tidak ada rasa dan bau," katanya.

Kemudian, Hambali melaporkan temuan tersebut ke Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Cimahi sebab khawatir uap tersebut meru-



AMBIL SAMPEL: H. Hambali, 68, warga pemilik sumur yang mengeluarkan air panas dan uap mengambil contoh air didalam sumur.

bab panasnya air sumur tersebut. Termasuk soal kemungkinan dampak dari lokasi sumur yang berdekatan dengan Stasiun Pengisian dan Pengangkutan Bulk Elpiji (SPPBE).

"Belum bisa diidentifikasi karena hanya 1 titik sumur yang mengalami hal itu, sementara sumur sekitarnya biasa saja," ungkapnya.

Untuk memastikan kandungan air di sumur Hambali, pemeriksaan sampel air bakal dilakukan dengan sembilan parameter.

"Parameter yang diterapkan biasa untuk menguji air limbah, ini untuk mengetahui apakah air masih layak digunakan untuk konsumsi atau tidak," terangnya.

Pemeriksaan sampel dilakukan di Unit Pelayanan Teknis (UPT) Laboratorium Lingkungan Kota Cimahi.

"Sekarang sedang uji laboratorium sampai 14 hari kedepan, baru diketahui hasilnya," tuturnya. (mg3/ziz)

**Dr. Agung Firmansyah, Sp.PD., KHOM**

**PRAKTEK HEMATO ONKOLOGI**

**JAM PRAKTEK  
SELASA, RABU, DAN JUMAT  
11.00 - 14.00 WIB**

**Poli Onkologi Cedung Cancer**

RUMAH SAKIT UMUM DAERAH AL IHSAN JL. KL. ASTRAMANGALA, BALEENDAH, BANDUNG



## ORMAS



**BERSIHKAN SAMPAH:** Ormas Pemuda Pancasila (PP) bersama unsur masyarakat saat membersihkan sampah di Sungai Cimannda, kemarin (2/2).

## Gerakan Bersih-bersih Sampah di Sungai

**NGAMPRAH-** Duta Family bersama Ormas Pemuda Pancasila (PP), unsur masyarakat menggelar bersih-bersih sampah di sungai bertepatan dengan musim hujan.

Sedangkan kali ini yang menjadi target kepedulian lingkungan itu adalah sungai Cimannda yang lokasinya di Kampung Pangsor RT 1, RW 4 Desa Nanjung Mekar, Kecamatan Rancaekek.

Dengan kostum kebanggaan berwarna loreng warna orange, Pemuda Pancasila ranting Nanjung bermodal cangkul dan alat pemotong rumput kemudian terjun memunguti sampah yang tampak menumpuk di kali Sungai Cimannda.

"Kami bertekad menjadikan lingkungan bebas dari sampah salah satunya menggelar kerja bakti bersih-bersih sampah," Ketua Ranting Desa Nanjung Mekar PA C Rancaekek Asep Supriatna, Minggu (2/2).

Kegiatan yang mendapat dukungan penuh dari Duta Family ini, berawal dari satgas Citarum mengajak Pemuda Pancasila menjadi motor penggerak dan menjadikan cermin positif bagi masyarakat.

"Kami tidak ingin masyarakat melihat negatif kepada kami dan kami menunjukkan sisi positif dengan cara kerja bakti menurunkan sekitar 40 anggota. Pemuda Pancasila itu dari masyarakat untuk masyarakat," ucapnya.

Menurutnya, persoalan sampah selain merusak keindahan lingkungan, juga dapat memicu pencemaran berbagai penyakit. Sehingga, akan mempengaruhi kesehatan masyarakat baik lingkungan sekitar maupun yang melintas.

"Partisipasi semua pihak termasuk Pemuda Pancasila, diharapkan mampu memberikan sumbangsih kepada pembangunan minimal di sekitar Kecamatan Rancaekek Kabupaten Bandung. Saya berharap kegiatan ini memberikan contoh bagi masyarakat untuk peduli terhadap sampah," tandasnya. (drx)



**WARGA MENGANTRE:** Sejumlah warga saat mengantre untuk mendapatkan pelayanan adminduk dari para petugas di kantor Disdukcapil KBB belum lama ini.

# Pemkab dapat 74.000 Blangko

## Untuk Percepatan Cetak e-KTP

**NGAMPRAH-** Sebanyak 74.000 keping blangko e-KTP dari Ditjen Dukcapil Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) akan diterima Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kabupaten Bandung Barat (KBB).

Dengan kiriman 74.000 blangko tersebut, kekosongan blangko e-KTP yang selama ini menjadi kendala terhadap pelayanan masyarakat, bisa lebih dimaksimalkan oleh Disdukcapil KBB.

Kepala Disdukcapil KBB, Hendra Trismayadi menyatakan, bantuan blangko tersebut akan diterima setelah melalui

hasil rapat dengan Dirjen Dukcapil di Jakarta, Kamis (30/1) lalu.

Dia menyebutkan, KBB mendapat program kegiatan percepatan penyelesaian kependudukan untuk Print Ready Record (PRR) 18.600 dan Suket 55.400 atau 74.000 blangko.

"Setelah menerima blangko dari pusat ini, fokus kami langsung mencetak e-KTP agar masyarakat tak lama menunggu. Karena dari Ke-

mendagri memerintahkan untuk selesai dalam 20 hari, dan pengerjaannya dimulai hari besok (hari ini)," kata Hendra, Minggu (2/2).

Untuk mempercepat tugas dari Dirjen Dukcapil Kemendagri tersebut, kata Hendra, pihaknya akan meminjam alat cetak sebanyak 10 buah dari Kecamatan bersama operatornya, untuk bekerja bersama-sama di Kantor Disdukcapil, supaya terealisasi 74.000 cetak dalam 20 hari.

"Semua akan dilaksanakan pada sore hari sampai malam, setiap harinya selama 20 hari, supaya jaringannya lancar dan tidak ada ham-

batan teknis. Karena kami punya hutang Suket yang belum dicetak sebanyak 55.400 dan PRR yang harus dicetak sebanyak 18.600," ungkapnya.

Lebih lanjut Hendra menjelaskan, selanjutnya yang dilakukan pihaknya, akan mengantarkan langsung gratis kepada pemohonan melalui kerja sama dengan aparat kecamatan yang akan ditugaskan langsung.

"Semoga terlaksana dengan baik, lancar, sukses, tepat, cepat, sesuai sasaran tidak ada biaya, dan ke depan tidak ada Suket lagi," harapnya. Sementara itu Kabid Pe-

layan Penduduk pada Disdukcapil Kabupaten Bandung Barat, Agus Tri membenarkan bahwa rencana pengerjaan akan dilakukan sesegera mungkin. Bahkan, apabila diperlukan hingga lembur demi percepatan pencetakan pengganti Suket.

"Bagi masyarakat yang sudah direkam jangan khawatir, pencetakan akan segera diproses dengan cepat. Untuk perangkat dan operator kecamatan pun akan dipindahkan dulu ke kantor Disdukcapil selama 20 hari kerja. Mudah-mudahan selesai sesuai target," tandasnya. (drx)

# Dua Dinas dapat Tambahan 38 Pegawai

**NGAMPRAH-** Sebanyak 38 tenaga honorer yang bertugas di Sekretariat DPRD Kabupaten Bandung Barat (KBB), dipindahkan ke instansi lain akibat jumlah pegawai yang terlalu banyak.

Ke-38 honorer tersebut didistribusikan ke dua dinas yang dianggap masih kekurangan personel yakni Dinas Kearsipan dan Perpustakaan (Disarpus) serta Dinas Satpol PP dan Damkar.

"Pemindahan tenaga honorer ini dari hasil analisa beban kerja (ABK) jumlah pegawai di sekwan terlalu banyak, sementara di organisasi perangkat daerah (OPD) lain masih kurang. Sehingga ada 38 honorer di sini yang dipindahkan, yakni 32 orang ke Disarpus

dan 6 orang ke Dinas Satpol PP dan Damkar," kata Sekretaris DPRD KBB, Rony Rudiyana, kemarin (2/2).

Mereka yang dipindahkan bukan berarti memiliki kinerja yang kurang baik dalam pekerjaan, tapi memang pertimbangannya murni kebutuhan pegawai. Jika melihat masa pengabdian, ada yang bekerja paling sedikit dua tahun dan ada juga yang sudah lebih dari sepuluh tahun.

Sebelumnya jumlah tenaga honorer di Sekwan KBB mencapai 122 orang, dikurangi dua orang mengundurkan diri, satu diberhentikan, dan satu orang menjadi kepala desa.

Menurutnya kontrak kerja

tenaga honorer berlaku setahun, dimana selama kontrak berjalan terus dilakukan evaluasi. Jika kinerjanya buruk maka kontrak kerjanya tidak akan diperpanjang.

Sedangkan pendistribusian tenaga honorer ini juga sebagai bagian dari program menuju tahun 2023. Dimana tenaga honorer sudah tidak boleh ada, karena diganti dengan P3K (Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja).

"Memang kalau bicara personel di sekwan masih kurang karena PNS-nya hanya ada 31, sementara kebutuhan idealnya 60 orang. Kekurangan itu yang kami tutupi selama ini dengan tenaga honorer yang kini tinggal tersisa 84 orang," ucapnya.

Terkait dengan pos anggaran penggajian yang sudah diplot selama ini, Rony menyebutkan dengan pindahnya 38 tenaga honorer itu otomatis semua hak penggajian juga dipindahkan ke dinas. Mereka perorang rata-rata menerima gaji sekitar Rp 3 juta/bulan.

Bisa saja ke depan akan ada pemindahan pegawai lagi dari sekwan ke dinas, namun masih menunggu evaluasi dari Bagian Organisasi terkait dengan jumlah pegawainya.

"Pemindahan tenaga honorer ini juga diikuti dengan anggaran yang juga dipindahkan ke dinas sekitar Rp1,4 miliar untuk setahun plus gaji ke-13," pungkasnya. (drx)



**TANAM POHON:** Para kader PDIP bersama dengan tokoh masyarakat saat melakukan penanaman pohon.

# Cegah Bencana Alam, Seribu Pohon Ditanam

**NGAMPRAH-** Sebagai langkah kongkret untuk menjaga keseimbangan alam, para kader DPC PDIP Perjuangan (PDIP) Kabupaten Bandung Barat (KBB) melakukan penanaman pohon secara serentak dalam pencaangan program Leuweung Padjaran di Kampung Panyandaan, Desa Padaasih, Kecamatan Cisarua, Minggu (2/2).

Gerakan penanaman pohon ini juga dalam rangka HUT ke-47 PDIP dan dihadiri oleh Anggota Komisi XI DPR RI, Dolfie OFP; anggota Komisi VIII, Bambang Suryadi; anggota Komisi V DPR RI, Arwan Aras T dan Bob Andika Mamana Sitepu; anggota DPRD Jabar, Elin Suharliah; dan seluruh anggota Fraksi PDIP DPRD KBB.

"Ini adalah gerakan menanam pohon nasional di 34 provinsi di seluruh Indonesia dan menjadi instruksi dari Ketua Umum Ibu Megawati Soekarnoputri. Kalau di sini tema yang diusung adalah penyelamatan DAS Citarum, karena Sungai Citarum adalah sumber kehidupan bagi masyarakat Jawa Barat," kata Anggota Komisi XI DPR RI dari Fraksi PDIP, Dolfie OFP, kemarin.

Menurutnya, proyek besar

penyelamatan dan revitalisasi Sungai Citarum bisa dilakukan, salah satunya dengan penghijauan di sekitar DAS.

Makanya, sosialisasi gerakan menanam pohon harus digabungkan ke masyarakat supaya mereka bergairah dan ikut berpartisipasi. Sebab, jika hanya pemerintah saja yang bekerja dan tidak ada kesadaran dari masyarakat, maka program ini tidak akan berhasil.

Dikatakannya, PDIP ingin menjadi pelopor dan berkomitmen dalam membangun peradaban manusia sesuai dengan amanat Rapat Kerja Nasional (Rakernas) PDIP, beberapa waktu lalu. Citarum menjadi perhatian prioritas karena sungai ini pernah dinobatkan sebagai sungai terkotor di dunia. Kemudian, Presiden Jokowi telah mencanangkan bahwa dalam 10 tahun Sungai Citarum harus sudah bersih dimana progressnya kini sudah mulai terlihat dengan berkurangnya sampah, kotoran, dan limbah yang dibuang ke Citarum.

Dia menginginkan, gerakan menanam pohon nasional, khususnya di Jawa Barat bisa meningkatkan kualitas keber-

sihan Sungai Citarum, lingkungan hidup, serta udara. Gerakan ini juga sebagai ekspresi mencintai bumi dan mewariskan udara bersih bagi generasi mendatang. Sebab, menanam satu pohon berkontribusi memberikan oksigen bagi dua orang. Semoga masyarakat juga bisa ikut peduli dan mengikuti gerakan menanam pohon, minimal di tempat mereka tinggal.

Ketua DPC PDIP KBB, Ida Widaningsih menyebutkan, gerakan nasional menanam pohon sesuai dengan instruksi DPP PDIP Nomor 1113/IN/DPP/1/2020. Selain dalam rangka HUT ke-47 PDIP, program penghijauan ini juga sebagai hadiah ulang tahun kepada Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri. Untuk di KBB, fokusnya pada penanaman DAS Citarum, terutama di lahan yang kondisinya kritis yang bisa memicu longsor.

Pada kegiatan penanaman simbolis, ada 1.000 pohon ditanam di Kampung Panyandaan dan sekitarnya. Namun, secara keseluruhan, pihaknya akan menyebarkan 50.000 pohon ke tingkat PAC hingga Ranting dan masyarakat di 165 desa dan 16 kecamatan. (drx)



**BERIKAN ARAHAN:** Bupati Bandung Barat Aa Umbara Sutisna saat memberikan arahan kepada ASN pada kegiatan apel yang digelar setiap Senin pagi.

# 100 Hari Nadiem: Memerdekakan Pendidikan Indonesia

**JAKARTA** - Lebih dari 100 hari sudah Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Mendikbud) Nadiem Makarim, yang sekaligus mantan bos Gojek telah mengomandoi lembaga yang bertanggung jawab akan pendidikan di Indonesia.

Ada dua ide besar yang diperkenalkan Menteri yang akrab disapa Mas Menteri itu. Pertama pada Desember lalu ia memperkenalkan konsep Merdeka Belajar khusus untuk tingkat pendidikan dasar dan menengah. Tak lama, menyusul dengan lahirnya konsep lanjutan Merdeka Belajar yang diterapkan dalam tingkatan pendidikan tinggi, yakni Kampus Merdeka.

Kebijakan pertama merupakan pembenahan terhadap sistem pendidikan dasar dan menengah, salah satunya adalah menghapus sistem Ujian Nasional (UN) dan menggantinya dengan asesmen kompetensi minimum dan survei karakter.

Sementara pada kebijakan kedua memberikan berbagai keleluasaan atau dalam hal ini kemerdekaan pada perguruan tinggi tanpa harus berkoordinasi dengan begitu banyak instansi atau kementerian lainnya.

"Jadi seratus hari ini, semua kita analisis mana yang bisa dilakukan sekarang, untuk mulai memotong rantai-rantai sekat-sekat regulasi yang menghalangi proses inovasi di dalam unit pendidikan kita. Lebih

lanjut lagi masuk ke peningkatan kualitas guru, kurikulum dan lain-lain, itu masih butuh waktu lebih lama untuk mematangkan konsep merdeka belajar ini," papar Nadiem Makarim di hadapan peserta IDE 2020 di Grand Ballroom Hotel Kempinski, Jakarta, baru-baru ini, dilansir dari liputan6.com.

Jurus Merdeka Belajar merupakan strategi untuk memerdekakan berbagai hal dalam penyelenggaraan pendidikan, termasuk regulasi yang membebani guru-guru untuk bisa melakukan tugas utama mereka yaitu melaksanakan pembelajaran. Demikian juga dengan Ujian Nasional (UN) yang sifatnya per subjek dan begitu banyak materi sehingga terpaksa melalui metode hafalan.

"Itu bukan salahnya guru melainkan salah kontennya yang begitu banyak. Jadi di sana kita lepas biar sekarang kita fokus ke asesmen kompetensi sehingga tidak ada materi yang harus dihafal melainkan daya ana-

lisis," terang Nadiem.

Kampus Merdeka Pada Jumat, 24 Januari lalu, alumnus Harvard Business School, Amerika Serikat itu akan dicatat dengan tinta emas sebagai bidan yang melahirkan gebrakan Kampus Merdeka. Ada empat kebijakan Kampus Merdeka yang disebut Mendikbud memberi kemudahan dan keleluasaan kampus.

Pertama, kebebasan untuk membuka program studi (prodi) baru dan membebaskan kemitraan kampus dengan pihak ketiga yang masuk kategori kelas dunia. Kedua, kemudahan proses reaktreditasi yang selama ini begitu rumit dan mengambil waktu para dosen dan rektor sehingga tidak fokus kepada mahasiswanya.

Ketiga, kemudahan bagi Perguruan Tinggi Negeri (PTN) untuk naik kelas menjadi Perguruan Tinggi Negeri-Badan Hukum (PTN-BH) sehingga memiliki keleluasaan untuk melakukan kerjasama.

"Yang terakhir yang favorit saya dari kampus merdeka adalah upaya pembebasan SKS mahasiswa, di mana tiga dari delapan semester diambil di luar program studi," ungkap dia.

Upaya pembebasan SKS mahasiswa sebanyak tiga semester dari total delapan semester program S1 dapat diambil di luar prodi maupun di luar kampus, baik melalui magang, riset, pengabdian kepada masyarakat, dan lain-lain. Hal ini merupakan hak setiap mahasiswa. Hal itu demi memerdekakan mahasiswa dari ilmu pengetahuan yang monoton.

Langkah Besar Langkah besar itu, menurut Mendikbud guna mendorong kampus untuk melakukan berbagai kegiatan atau ke-

mitraan yang sesuai dengan realitas di dunia nyata, baik dengan organisasi nirlaba maupun dunia industri atau perusahaan teknologi industri dan sebagainya, bahkan juga dengan universitas kelas dunia.

"Dari pernikahan massal ini, baik dosen, prodi maupun mahasiswanya akan tercipta suatu link and matc," ujar Nadiem.

Link and match yang dimaksud Nadiem adalah bahwa apa yang dipelajari dalam masa empat tahun di S-1 tersebut relevan atau cocok dengan dunia nyata.

"Bahwa setiap belajar sesuatu dia mengerti hubungannya apa dengan dunia nyata, bukan sekadar teori melainkan teori yang dikontekstualkan dalam dunia nyata, kompetensi soft skill yang riil buat dia yang tidak bisa dilatih di lingkungan kampus," jelasnya.

Dia pun berharap, anak dua anak yang ia ciptakan dalam 100 hari itu akan semakin banyak mengundang partisipasi masyarakat untuk bergabung dalam proses pendidikan. Karena menurut dia, jika hanya pemerintah yang bergerak maka kebijakan ini akan gagal.

Oleh karena itu, ia meminta harus ada perubahan pola pikir. Sebab yang bisa melakukan pendidikan secara tepat, holistik, dan inklusif, dan relevan hanya kombinasi antara pendidikan dan masyarakat.

Sementara itu, mengenai adanya resistensi di masyarakat ihwal kebijakan baru ini, Mendikbud mengatakan bahwa hal tersebut wajar karena jika ingin melakukan perubahan maka harus dilakukan secara drastis.

"Saya harap semua orang mengerti bahwa di Indonesia tidak ada satupun bidang pemerintahan yang tidak harus ada lompatan. Semuanya butuh lompatan. Memang negara kita begitu besar dan kita harus mengejar. Kalau tidak ada yang resisten artinya perubahan besar tersebut tidak cukup berdampak. Jadi saya melihat resistensi positif itu jadi tantangan buat kita," pungkasnya. (Ip6/tur)

**PENDIDIKAN MERDEKA:**  
Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Mendikbud) Nadiem Makarim, dalam 100 hari kerjanya membuat kebijakan pendidikan merdeka belajar.

**Yang terakhir yang favorit saya dari kampus merdeka adalah upaya pembebasan SKS mahasiswa, di mana tiga dari delapan semester diambil di luar program studi."**

**Nadiem Makarim**  
Menteri Pendidikan dan Kebudayaan



WISUDA UI: Para wisudawan dan wisudawati Universitas Indonesia Semester Gasal Tahun Akademik 2019/2020.

## 3.955 Mahasiswa UI Diwisuda

1.007 Raih Cum Laude

**JAKARTA** - Universitas Indonesia (UI) mewisuda 3.955 lulusan dari Program Vokasi, Sarjana, Magister, Profesi, Spesialis, dan Doktor Semester Gasal Tahun Akademik 2019/2020. Dari jumlah itu, 1.007 lulus dengan predikat cum laude.

Rektor UI Prof. Ari Kuncoro dalam pidato wisudawanya di Balai Rung UI Depok, Sabtu (1/2), mengatakan selama 171 tahun mengabdikan pada bangsa dan 70 tahun dengan penuh kehormatan menyandang nama bangsa, UI terus berkomitmen menjadi institusi pendidikan tinggi yang berkualitas, unggul, dan mampu mengharumkan nama Indonesia di kancah pendidikan

tinggi global.

Pada prosesi upacara wisuda Sarjana dan Vokasi, UI meluluskan 1.964 wisudawan yang terdiri atas 20 wisudawan program Vokasi/Diploma, 1.195 wisudawan Program Sarjana Reguler, 489 wisudawan Sarjana kelas Paralel, 171 wisudawan Sarjana Kelas Internasional dan 89 wisudawan Sarjana Ekstensi.

Pada program Sarjana Reguler yang berhasil mendapatkan predikat cum laude adalah sebanyak 368 wisudawan dengan Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) tertinggi diraih oleh Priscilla Tiffany dari Fakultas Ilmu Komputer dengan perolehan IPK 3,97.

Sementara itu, pada Program Sarjana Kelas Internasional, predikat cum laude tertinggi

diraih oleh Hanifa Fadhlita Pramana dari Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) dengan IPK 3,93.

Sedangkan predikat lulusan termuda pada jenjang Sarjana dengan predikat cum laude diraih oleh Nurul Gusti Khatimah yang berhasil lulus dari Fakultas Kedokteran pada usia 19 tahun 5 bulan.

Diharapkan para alumni program Vokasi dan Sarjana UI mampu terjun ke masyarakat menjadi pribadi yang berintegritas, berakhlak, berintelektualitas tinggi dan berbudi luhur.

"Selain itu, sebagai alumni baru UI, para lulusan telah dipersiapkan menjadi agen perubahan dan penuntas permasalahan bangsa," katanya, dilansir dari *jppn.com*. (antara/jppn/tur)

## Ekskul SMA 3 Cimahi Gelimang Prestasi

**BANDUNG**-Prestasi bisa diraih melalui apa saja, salah satunya melalui ekstrakurikuler (ekskul). Seperti prestasi yang ditorehkan ekskul Divisi Kesenian SMA 3 Negeri Cimahi. Tak tanggung-tanggung, ekskul beregu tersebut pernah tampil di Negeri Jiran Malaysia sebagai Duta Budaya Indonesia.

Ekskul divisi seni ini membidani empat bidang sekaligus, yakni tari, paduan suara, teater, dan Sunda gamelan orkestra.

Kepala SMA 3 Negeri Cimahi, Doddy Sularto menjelaskan, selain pernah bertandang ke Malaysia, ekskul yang berdiri sejak 2010 ini pun bergelimang prestasi. Antara lain, juara I Musik Kolaborasi Se-Jabar, juara I Musik Etnik Se-Bandung Raya, juara I Band Pelajar Se-Bandung Raya, juara I Vocal Group Cimahi Festival, juara Koreografi Drama Musikal Se-Jabar, juara Artistik Panggung Drama Musikal Se-Jabar, dan juara I Tari Rakyat yang digelar salah satu TV swasta nasional.

Berkat kualitas dan raihan prestasi segudang tersebut, tak heran jika ekskul ini kerap dipercaya tampil di berbagai even bergengsi. Di antaranya, tampil pada acara Anjungan Jawa Barat di Taman Mini Indonesia Indah (TMII) Jakarta, Hari Jadi ke-11 Kota Cimahi, pameran pendidikan Kota Cimahi, seminar nasional di ITB, seminar Kota Pahlawan di Surabaya, dan tampil



PRESTASI GELIMANG: Ekskul Divisi Kesenian SMA 3 Negeri Cimahi meraih gelimang prestasi dan pernah tampil di Malaysia sebagai Duta Budaya Indonesia.

pada malam pergantian tahun Kota Bandung yang digelar di Gedung Merdeka.

Menurut Doddy, pendidikan karakter melalui kegiatan ekstrakurikuler merupakan keunggulan sekolahnya. Terlebih, hal tersebut sebagai wujud dari visi yang diusung sekolah, yakni "Unggul dalam prestasi, berkarakter, dan dilandasi wawasan global".

"Kalau kita ukur dengan prestasi, *tos teu kawadahan*. Semua dengan semua program bertanding pasti dapat piala," ujarnya, Sabtu (1/2) dilansir dari *disdik.provjabar.go.id*.

Dodi menegaskan, penting bagi siswa untuk mengikuti kegiatan ekskul. Selain mampu mewadahi bakat dan minat siswa, pendidikan karakter pun bisa digali melalui kegiatan di luar kelas tersebut.

"Moto Gubernur, 'Jabar Juara' di bidang pendidikan harus seimbang antara prestasi akademis dan non-akademis. Misalnya di ekskul kesenian, olahraga atau wirausaha, semua (pendidikan karakter, *red*) itu ada," terangnya.

Salah seorang siswa, Annisa Dwi mengaku mendapat banyak manfaat dari ekskul di wisuda nasional, khususnya di bidang tari yang ia geluti.

"Kita dapat menambah kawan dan membangun *chemistry* antarteman dalam tarian kelompok. Selain itu, kita juga dituntut bisa saling mengerti satu sama lain agar emosi kita bersatu. Sehingga, saat menari dan bermain musik, kita *enjoy*. Penampilan pun jadi bagus," tutur siswa kelas XI IPS 4 itu. (dsdkjbr/tur)

### OPINI

100 Hari Jokowi-Makruf: Rapot Merah HAM, Ekonomi dan Korupsi untuk Negeri

## Penuntasan HAM yang Masih Remedial

**PENULIS** menilai pemerintahan Jokowi tidak mengedepankan penyelesaian pelanggaran HAM, tapi justru meneruskan impunitas. Hingga 100 hari kerja di periode kedua, pemerintahan Jokowi tidak menyelesaikan satu pun kasus pelanggaran HAM. Pemerintah yang lebih mengedepankan pembangunan infrastruktur dan merampas ruang hidup masyarakat. Selain itu upaya negara dalam mempermudah masuknya investasi, justru membatasi hak-hak sipil berpendapat dan berekspresi. Pemerintah hanya membuat kebijakan yang menguntungkan swasta. RUU Omnibus Law, penghapusan IMB dan

Amdal menjadi bukti bahwa pemerintah tidak serius menangani kasus pelanggaran HAM masa lalu maupun saat ini. Pemerintah justru memilih penanganan kasus pelanggaran HAM melalui jalur nonyudisial. KontraS menilai hal ini bertentangan dengan amanat undang-undang, karena seharusnya rekonsiliasi dan penyelesaian pelanggaran HAM dilakukan melalui jalur hukum.

Beban Masyarakat yang Kian Berat: Kenaikan Dan Pencahutan Kenaikan Iuran BPJS.

Awal tahun 2020 menjadi kado pahit bagi masyarakat.

Sebab iuran BPJS naik dan sudah berlaku sejak 1 Januari 2020. Ketentuan ini berdasarkan Peraturan Presiden Nomor 75 Tahun 2019 Tentang Jaminan Kesehatan yang diteken Presiden Jokowi pada 24 Oktober 2019.

Di mana iuran BPJS Kesehatan untuk kelas I dan II naik, masing-masing kelas naik dari Rp80.000 menjadi Rp160.000 dan Rp51.000 menjadi Rp110.000. Sementara itu Rp42.000 untuk kelas III.

2. Rencana Subsidi Elpiji 3 Kg dicabut

Pemerintah berencana mencabut subsidi pada elpiji 3 kilogram (Kg). Harga elpiji 3 Kg diperkirakan akan naik



Oleh:  
**MUHAMMAD ZEINNY H.S.\***

menjadi Rp35.000 dari harga saat ini berkisar Rp18.000 sampai Rp21.000.

Pelaksana tugas Direktur Jenderal Minyak dan Gas Bumi Kementerian ESDM,

Djoko Siswanto menyebut bahwa jika penyaluran subsidi Elpiji (LPG) 3 Kg diterapkan tertutup. "Penerapan subsidi Elpiji tertutup tidak lagi pada barang, tapi tepat sasaran," kata Djoko, Jakarta, Selasa (14/1)

Pemberantasan Korupsi yang Masih Belum Ada Titik Ideal Penulis menyoroti terkait komitmen pemberantasan korupsi Jokowi. Menurut penulis, sejak UU KPK baru dibahas hingga disahkan, Jokowi seperti tak punya kepedulian.

Jokowi terkesan membiarkan kekuatan pro koruptor menyedot habis energi pemberantasan korupsi. Hingga, yang

tersisa adalah bau-bau amis korupsi yang dipelihara oleh KPK saat ini.

Pelemahan semangat anti korupsi ini adalah monumen kegagalan utama dan mendasar bagi Jokowi-Amin. Perencana dengan semua program ambisiusnya, jika penyakit korupsi ini dengan mudah akan merusak semuanya pada waktunya, korban perdana pemberantasan korupsi yang telah lemah ini adalah kader partai asal Jokowi yaitu PDIP. Dan di hadapan itu, Jokowi masih saja diam. Menyedihkan.

Selain itu, Penulis menyesalkan keterlibatan aktif Menkumham Yasonna Laoly untuk

sesuatu yang tak seharusnya dilakukannya sebagai pejabat negara yaitu terkait kasus Harun Masiku. Namun, hal itu dibiarkan saja oleh Jokowi. Yasonna kemungkinan lebih ingin dikenang sebagai abdi partai ketimbang sebagai seorang profesional yang memberikan sumbangsih bagi kuatnya dunia penegakan hukum di Indonesia. Naasnya, Jokowi sama sekali tak bersuara terkait apa yang dilakukan pembantunya itu.

**\*Ketua Bem Kema Fpeb UPI, Koordinator Isu Ekonomi Makro FMEB, Kader Himpunan Mahasiswa Islam**



TERAPKAN ATURAN: Manajer Pelatih Timnas Indonesia U-19 Shen Tae Yong (ketiga dari kanan) melakukan diskusi dengan jajaran pelatih lain, agar menerapkan aturan menu makanan untuk menjaga kondisi fisik pemain.

# Timnas U-19 Alami Peningkatan

Shin Tae Yong: Semua Pemain harus Menjaga Menu Makanan

JAKARTA – Timnas U-19 Indonesia menyelesaikan pemusatan latihan di Thailand dengan hasil sekali menang dan lima kali kalah. Meski demikian, manajer pelatih Shin Tae Yong mengklaim tujuan taining camp di Negeri Gajah Putih telah tercapai. "Perkembangan anak-anak sampai hari terakhir sangat

bagus sekali. Apalagi dari segi fisik," katanya dilansir PSSI.

Pelatih asal Korea Selatan mengatakan, timnas juga sudah menunjukkan peningkatan performa fisik yang mumpuni, karena selain uji coba, di Chiang Mai, Thailand, pemain juga di gembleng sesi latihan fisik tersendiri.

Setiap pagi, pemain bukan hanya menjalani sesi latihan di lapangan dan gerakan-gerakan penguatan fisik saja. Namun, mereka juga diha-

ruskan melahap menu lari dengan cross country sejauh lima kilometer.

"Stamina pemain saat ini seperti berlipat, mereka bisa mengatasi kelelahannya dengan semangat di atas lapangan. Daya juang juga bertambah. Memang itu yang saya cari, pemain menunjukkan kepada saya dalam beberapa laga di sana," terangnya.

Timnas U-19 pada uji coba pertama kalah 0-2 dari Kyung Hee University. Kemudian, berturut-turut mereka kalah

0-4 dari Seongnam FC dan 1-5 dari Busan IPark. Kemudian, Shin Tae Yong meminta mengulang laga lawan Seongnam, dan kembali kalah 1-4. Bagusannya, saat bertemu Kyung Hee, pemain kembali bangkit dan menunjukkan perkembangan dengan kemenangan 2-1.

Sayang, di laga pemungkas, pemain Indonesia berjumpa Bucheon FC yang merupakan peserta kompetisi kasta kedua di Liga Korea dan takluk dengan skor 0-2. "Kini, pemain Indonesia sudah tiba di Ja-

karta dan akan dikembalikan ke klub terlebih dulu sebelum menjalani masa pemusatan latihan berikutnya," jelasnya.

Untuk menjaga kondisi pemain, Manajer Pelatih Timnas Indonesia Shin Tae Yong menerapkan aturan ketat soal makanan. Seluruh pemain dilarang makan-makanan yang digoreng, demikian juga makanan yang pedas. Saat pemusatan latihan Timnas U-19 di Chiang Mai, Thailand, pemain benar-benar dipantau kedisiplinan makanannya.

Hal yang sama dikatakan Dokter Timnas El Amin menjelaskan, bukan hanya makanan yang digoreng yang harus dihindari, makanan dengan santan pun dilarang. "Betul, makanan yang digoreng atau minyaknya berlebihan tidak boleh, termasuk santan," tegasnya.

Terkait dengan rasa pedas yang kerap dicari pemain apabila tak ada, El Amin menyebut tidak sepenuhnya rasa pedas itu dilarang. "Kalau pedas masih boleh, tetapi dalam batas kewajaran,

ya, standar makan atlet lah," terangnya.

Dia mencontohkan, di luar pun rasa pedas tak sepenuhnya hilang, tetapi tidak berlebihan. Pasalnya, bukan hanya di Indonesia, di Eropa juga ada lada dan paprica yang mengandung rasa pedas, demikian juga di Jepang ada wasabi.

"Ya kalau sambal setan itu dihindari lah, kurang baik untuk sistem pencernaan, apalagi kalau sampai ada bakteri," pungkasnya. (dkk/jpnn)

## LA LIGA

### Gol Benzema Perkuat Madrid di Puncak Klasemen

JAKARTA – Karim Benzema memastikan kemenangan Real Madrid atas tim satu kota; Atletico dalam laga pekan ke-22 La Liga di Santiago Bernabeu, Sabtu (1/2). Striker asal Prancis itu mencetak satu-satunya gol dalam pertandingan tersebut, tepatnya pada menit ke-56.

Benzema mengalahkan bek Atletico Madrid Felipe dalam adu cepat mengejar umpan silang kiriman Ferland Mendy, dan menaklukkan kiper Jan Oblak. Kemenangan tersebut membuat Real Madrid kian mantap berada di puncak klasemen dengan koleksi 49 poin atau unggul enam poin dari Barcelona (43). Atletico sebetulnya punya peluang besar untuk membuka keunggulan lebih dulu pada menit ke-24 saat Angel Correa melakukan percobaan dari sudut sempit, tetapi bola tembakannya hanya membentur tiang gawang.

Babak kedua barisan pertahanan Real Madrid hampir tidak perlu bekerja keras sebab serangan tak banyak dilancarkan oleh Atletico. Sepanjang pertandingan Real Madrid memiliki 65 persen penguasaan bola.

Benzema masuk daftar sepuluh besar pencetak gol terbanyak Real Madrid dengan torehan 239 gol. Striker 32 tahun asal Prancis itu berada di posisi keenam. Tapi, dari jumlah gol tersebut, hanya empat gol yang diciptakan Benzema ke gawang Atletico Madrid. Padahal, striker yang akrab disapa Coco tersebut tercatat sudah 33 kali melakoni Derbi Madrilenyo.

Kesempatan untuk memperbaiki produktivitas kontra Atletico datang malam ini. Kali terakhir Benzema membobol gawang Los Colchoneros di La Liga pun sudah lama atau pada musim 2015-2016. "Saya ingin mengakhirkannya (paceklik gol ke gawang Atletico, Red) dan saatnya akan datang," jelas Benzema kepada L'Equipe.

Salah satu faktor yang membuat Benzema miskin gol ke gawang Atletico adalah masih adanya Cristiano Ronaldo. Sepeninggal CR7 yang menghengk ke Juventus dua musim lalu, keran gol Benzema ke gawang Atletico mulai mengalir. Yakni, dengan Super Eropa kalah 2-4 kala gol Benzema hanya

mencetak gol pada Piala 2018. Sayang, Real itu. Total dari empat ke gawang Atletico, sekali yang berbuah kemenangan untuk Los Merengues. Seiring kepergian Ronaldo, Benzema mampu tampil sebagai top scorer Real musim lalu dengan 30 gol dan masih menjadi pendulang gol terbanyak Los Merengues musim ini dengan 17 gol. Hal yang tak pernah dirasakannya sejak kali pertama berkostum Real pada 2009-2010. "Setiap era (di Real, Red) punya cerita masing-masing. Sekarang mungkin waktunya bagi dia (Benzema) membikin cerita indahya sendiri," kata entrenador Real Zinedine Zidane. (jpnn/jpc)



Karim Benzema Stiker Real Madrid



KEBERSAMAAN TIM: Timnas bulu tangkis putra Indonesia melakukan swafoto sesuai menjuarai nomor beregu putra SEA Games 2019 di Kompleks Olahraga Muntinlupa, Manila, Filipina, Rabu (4/12/2019).

## Badminton Asia, Indonesia Optimistis Raih Prestasi

JAKARTA – Federasi Bulu Tangkis Asia (Badminton Asia Confederation) telah mengumumkan undian 24 tim (12 tim putra dan 12 tim putri) yang akan tampil di turnamen Kejuaraan Bulu Tangkis Bregu Asia atau Badminton Asia Team Championship 2020.

Dalam ajang yang bakal berlangsung di Rizal Memorial Stadium, Manila, Filipina, 11-16 Februari mendatang, Indonesia berpeluang besar meraih kemenangan dari sektor ganda putri. Sebab, Indonesia diperkuat juara Indonesia Masters 2020, Greysia Polii/Apriyani Rahayu dan dua pasangan muda lainnya.

Melihat dari daftar pemain lawan-lawannya tersebut, tim putri Indonesia memiliki tugas berat di ajang itu. Apalagi, PBSI sendiri membidik tim putri Indonesia mampu menjadi juara Grup. Dengan kata lain, tim putri Indonesia harus bisa menyapu bersih dua kemenangan dari Thailand dan Filipina.

"Tim putri kami di grup Y kan ranking dua setelah Thailand, jadi minimal targetnya jadi runner up, tapi mau jadi juara juga dong, walau harus dengan kerja keras," ungkap Kepala Bidang Pembinaan dan Prestasi PP PBSI Susy Susanti seperti dikutip Fajar Indonesia Network (FIN) dari situs resmi PBSI, Jumat (31/1) kemarin.

Meski demikian, mantan pebulutangkis nasional itu tidak bisa memungkiri bahwa kekuatan lawannya terutama Thailand memiliki kualitas baik di sektor tunggal putri. Namun, Susy percaya optimis tim putri Indonesia mampu melewati hadangan tersebut. "Kalau dari segi ranking dan kualitas, memang tim putri Thailand lebih di atas Indonesia, terutama di tunggal putri," tutur Susy.

Berbeda dengan tim putri, tim putra Indonesia justru terbilang masuk dalam 'Grup Ringan'. Sebab mereka berada dalam Grup A bersama India dan Filipina. Di ajang ini, tim

putra Indonesia terbilang turun dengan kekuatan penuh. Di tunggal putra ada Anthony Sinisuka Ginting, Jonatan Christie, Shesar Hiren Rhustavito dan Firman Abdul Kholik.

Meski demikian, Susy tetap meminta tim putra Indonesia tak memandang remeh lawan. Susy tetap mengkhawatirkan lawan-lawannya tersebut membuat kejutan, terutama India yang dinilai Susy memiliki kekuatan yang cukup berbahaya, termasuk satu ganda putra mereka yang performanya tengah meningkat.

"Saya rasa peluang tim putra cukup besar, yang penting jangan sampai lengah, karena secara kekuatan kami cukup solid di tunggal dan ganda putra. Tapi tetap saja tidak boleh menyepelekan, kami tetap harus konsentrasi dan fokus di satu demi satu pertandingan. Jaga konsentrasi dan kondisi, jangan sampai ada yang sakit," pungkasnya. (gie/fin/tgr)

## Ajang Pembuktian Kakak Adik, Honda Ikat Marquez

JAKARTA – Perhelatan MotoGP 2020 akan segera bergulir. Sirkuit Sepang, Malaysia bakal jadi tempat persiapan tes shakedown pada 2-4 Februari. Adapun sesi tes pra-musim berlangsung pada 7-9 Februari di tempat yang sama.

Saat ini, tercatat total sebelas tim dan 22 pebalap sedang bersiap menatap musim baru yang dimulai dengan lomba di Sirkuit Losail, Qatar pada 8 Maret 2020. Nampak tidak banyak perubahan pada komposisi pebalap. Mengingat mayoritas pebalap mengantongi kontrak sampai penghujung MotoGP 2020.

Namun, operasi perpindahan pebalap paling mengejutkan tertuju pada Alex Marquez yang mengisi pos Jorge Lorenzo di Repsol Honda, seperti diketahui, Lorenzo memutuskan

pensiun akhir tahun 2019. Artinya, Repsol Honda bakal memiliki komposisi pebalap kakak-adik: Marc Marquez dan Alex. Ini kali pertama pada era MotoGP, ada pebalap kakak-adik dalam satu tim. Perubahan juga terjadi di kubu KTM.

Kursi tim pabrikan tim Red Bull KTM Factory Racing menjadi milik rider Moto2, Brad Binder. Lalu selain Alex dan Binder, ada satu rookie atau debutan lainnya di MotoGP 2020. Adalah Iker Lecuona yang menggantikan Hafizh Syahrin di tim satelit Red Bull KTM Tech 3. Alhasil ada tiga pebalap rookie di MotoGP musim ini.

Sementara Manajer Tim Repsol Honda, Alberto Puig, memastikan timnya masih membutuhkan jasa Marc Marquez. Bahkan, disebut hingga

pembalap ber juluk Baby Alien itu pensiun dari MotoGP. Torehan gemilang Marquez di MotoGP tentu saja menjadi alasan utama, membuat Honda begitu kesengsem.

Puig bahkan yakin, dominasi Marquez akan terus berlanjut, bahkan hingga empat atau lima ke depan. Memang kontrak Marquez berakhir pada musim ini, tetapi Puig memastikan pihak Honda dan Marquez sudah melakukan pembicaraan.

"Marc (Marquez) memiliki kontrak bersama kami tahun ini dan Honda akan menawarkan segalanya yang tidak hanya untuk mempertahankannya, tetapi juga untuk mengakhiri kariernya bersama kami," kata Puig, mengutip PaddockGP, Sabtu (1/2). (fin/jpnn)

## Priska Toreh Tinta Emas Dunia Tenis

JAKARTA – Petenis belia Indonesia, Priska Madelyn Nugroho menorehkan tinta emas Tenis Indonesia di mata dunia. Bergelut di level junior kategori Junior Girls Doubles atau ganda putri junior, petenis berusia 18 tahun itu sukses meraih gelar juara Australian Open 2020.

Berpasangan dengan pemain Filipina, Alexandra Eala, Priska berhasil mengalahkan menaklukkan Ziva Falkner (Slovenia)/Matilda Mutavdzic (Britania) di babak final. Dalam duel yang berlangsung di Lapangan 13, Melbourne, Australia, Jumat (31/1) kemarin, Priska/Eala menang dua set langsung 6-1 dan 6-2 atas Ziva/Matilda. Pertandingan final boleh dibilang berlangsung lebih mudah bagi Priska Nugroho.

Pasalnya, ia harus melalui tie break pada babak semifinal melawan Kamilla Bartone/Linda Fruhvirtova, 6-1, 7-5 (8-10). Namun, di babak final Priska/Eala yang sudah berpasangan sejak 2017 silam, merebut set pertama dengan cukup mudah.

Mereka langsung melesat 5-0 untuk akhirnya menang 6-1 atas pasangan non unggulan tersebut. Memasuki set kedua, perlawanan lebih alot di tunjukkan oleh Ziva/Matilda. Pasangan Eropa ini merebut gim pertama, namun Priska/Eala yang menyanggah status unggulan keempat kemudian bisa menyamakan kedudukan 1-1.

Setelah itu Priska/Eala melaju untuk memenangi dua gim berikutnya yang mengubah skor menjadi 3-1, sebelum lawan memperkecil ketertinggalan menjadi 3-2.

Namun, nampaknya gim itu menjadi terakhir yang didapat sang lawan. Terbukti, Priska/Eala langsung melesat dan berhasil memenangkan pertandingan dengan skor 6-2.

Bagi Priska, keberhasilan ini membayar kegagalan di Australia Open sebelumnya. Ya, pada edisi sebelumnya, Priska hanya mampu melaju hingga babak ketiga di sektor tunggal serta babak pertama di sektor ganda.

Selain itu, gelar itu juga membayar hasil kurang maksimal, Priska di nomor tunggal putri tahun ini. Dimana, petenis kelahiran Jakarta, 6 Januari 2002 itu tersingkir di putaran ketiga usai dikalahkan petenis non unggulan asal

Jerman, Alexandra Vecic 2-6, 2-6 dalam waktu 54 menit.

Namun, Priska menjadi putri ketiga Indonesia yang berhasil memenangi turnamen Grand Slam di level junior. Sebelumnya, Indonesia memiliki Angelique Widjaja yang pernah tiga kali juara Grand Slam junior dan Tami Grende yang menjuarai Wimbledon 2014.

"Hari ini kita bermain sangat baik dari awal sampai akhir. Meskipun kondisi nunggu berjam-jam karena suhu terlalu tinggi, kita berhasil untuk bisa manage stay calm dan fokus," ujar Priska seperti kutipan komentar yang diterima Fajar Indonesia Network (FIN), Jumat (31/1) kemarin.

Prestasi gemilang petenis yang mengidolakan Roger Federer itu sangat diapresiasi oleh pemerintah dalam hal ini Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora). Melalui Sessempora, Gatot S Dewa Broto, mengaku bahwa kemenangan sangat mengapresiasi prestasi Priska yang sangat luar biasa ini," ungkap Gatot, kemarin.

Apalagi sebelumnya pada saat Priska berhasil menembus babak semifinal Australia Open Junior 2020 ini, Gatot mengaku bahwa pihaknya sangat mengharapkan Priska mampu menembus babak final dan meraih gelar juara di ajang tersebut. Nampaknya, harapan itu saat ini menjadi kenyataan. Namun ketika ditanyakan bonus untuk Priska yang menjadi juara Austrlia Open Junior 2020 ini, Gatot menyebutkan belum mengetahuinya. "Belum tahu (ada bonus atau tidak)," ujar Gatot.

Disisi lain, Ketua Umum Pengurus Pusat Persatuan Lawn Tennis Indonesia (PPP Pelti), Rildo Ananda Anwar juga sangat mengapresiasi keberhasilan petenis yang mengayun raket sejak usianya masih empat tahun tersebut. Ia berharap, keberhasilan Priska menjadi motivasi untuk para petenis Indonesia lainnya dalam mengejar prestasi.

"Selamat Priska Madelyn Nugroho. Kami bangga petenis Indonesia kembali bisa meraih gelar juara ganda di Grand Slam Australia Terbuka. Semoga prestasi Priska menjadi inspirasi bagi petenis lainnya," pungkasnya. (gie/fin/tgr)



BIKIN BANGGA: Petenis belia Indonesia, Priska Madelyn Nugroho merebut gelar juara Australia Open 2020 kategori Junior Girls Doubles berpasangan dengan pemain Filipina, Alexandra Eala.



TAMPIL IMPRESIF: Calon striker Persib Geoffrey Castillion, tampil impresif dengan mencetak dua gol saat uji coba melawan Malaka United di Stadion Si Jalak Harupat, Sabtu (1/2).

## Menanti Kontrak Permanen

Tampil Impresif, Castillion Cetak Dua Gol Bersama Persib

**BANDUNG**—Penampilan impresif Geoffrey Castillion saat uji coba melawan Malaka United membuat pemain asal Belanda itu layak mendapatkan kontrak bersama Persib. Sambutan hangat dari pemain Persib membuat Castillion cepat merasa kerasan di Bandung. Dia mengaku nyaman terhadap suasana tim sejak pertama tiba beberapa hari yang lalu. Sosok Robert Rene Alberts dan Nick Kuipers yang sama-sama ber-

paspor Belanda pun banyak membantu penyesuaian dirinya. "Ini tim yang bagus. Saya rasa semua juga menerima saya, saya bicara banyak dengan pelatih sebab dia sama-sama dari Belanda, begitu juga Nick yang banyak membantu saya. Itu membuat saya jadi lebih mudah (adaptasi)," ujar Castillion ketika ditemui awak media di Si Jalak Harupat, Sabtu (1/2) dilansir dari simamaung.com. Debut memikat pun ditunjukkan olehnya dengan mencetak brace di laga kontra Melaka United. Performa impresif itu lantas jadi pemicu Robert Rene Alberts untuk mengon-

traknya secara permanen. Castillion mengaku belum mendapat kabar apapun terkait wacana perekrutan, tapi dia mengaku ingin menjadi bagian dari Persib. "Saya belum tahu dengan apa yang pelatih inginkan. Saya pikir dia akan bertemu dan berbicara dengan saya besok soal kontrak. Apakah saya akan mendapat kontrak atau tidak, saya belum tahu. Tapi kami akan lihat nanti, saya ingin bermain di sini," jelasnya. Striker berusia 28 tahun itu juga bicara mengenai peran rekan duetnya di lini depan, Wander Luiz. Menurutnya juru gedor asal Brasil itu

merupakan pemain yang bagus dan kombinasi keduanya cukup membahayakan. Namun untuk menjadi pasangan yang moncer, mereka masih harus membangun chemistry satu sama lain. "Luiz adalah pemain yang bagus. Tapi bagi saya yang lama tak bermain, sekitar empat bulan, kami harus lebih sering bermain bersama dan memahami satu sama lain. Tapi kalian bisa melihat dia memainkan sepakbola yang bagus," tukasnya. Debut manis ditampilkan bersama Persib membuat pelatih Robert Rene Alberts terkesan. Robert mengaku senang dengan permainan

Castillion selama 58 menit tampil. "Dia mencetak gol dalam kurun waktu satu jam. Kami menariknya keluar sekitar 10 menit babak kedua karena dia baru tiba tiga hari yang lalu," kata Robert menambahkan. Meski masih kelelahan akibat jet lag tapi Castillion berhasil menunjukkan taringnya. Robert senang pria bernomor punggung 20 itu memenuhi ekspektasinya sebagai tumpuan tim di lini depan. Selain klinis dalam memanfaatkan peluang, dia juga cakap dalam membuka ruang karena pergerakannya. "Tapi dia menunjukkan permainan yang sangat baik dan

menunjukkan kualitasnya, dia menunjukkan kelasiannya, kedewasaan dalam bermain, teknik dan kebijakan mengambil positioning, dia juga menunjukkan karakternya jadi sangat membanggakan bisa melihat performa dia tadi," lanjut Robert. Performa menawan di laga debutnya pun membuat Robert berniat menyodorkan kontrak pada Castillion. Namun bukan berarti sang pemain sudah dipastikan akan menjadi bagian dari skuat Persib musim 2020. Robert juga harus menanyakan kesediaan Castillion untuk teken ikatan kerjasama dengan Maung Bandung. "Saya memiliki opini yang

bagus terhadapnya sejak sebelum dia datang dan ia membuktikan itu. Ini bukan hanya tergantung pada saya, tapi juga padanya, apakah dia suka berada di Indonesia. Karena jika menghabiskan seluruh hidup di Belanda, tentu akan ada pandangan berbeda soal lingkungan, budaya dan gaya hidup," jelasnya. "Tetapi sejauh ini dia terkesan dengan Bandung sebagai klub, karena klub juga memperlakukan ia dengan baik. Kami akan duduk bersama besok dan lihat bagaimana reaksinya, baru setelah itu kami mengambil keputusan," tutup pelatih 64 tahun tersebut. (bbs/tur)

### SUDUT LAPANGAN



ANDALKAN SKEMA BACK THREE: Pelatih Robert Rene Alberts percaya diri dengan usung skema back three.

### Robert Yakin Andalkan Skema Back Three

**BANDUNG**—Selain senang karena Persib Bandung mampu menundukan Melaka United 3-1, Robert Alberts juga puas karena bisa melakukan beberapa eksperimen dalam pertandingan tersebut. Awalnya pelatih asal Belanda itu menurunkan skema backfour di babak pertama, dengan kombinasi Supardi Nasir, Nick Kuipers, Victor Igbonefo dan Ardi Idrus. "Mereka saling memahami satu sama lain dengan baik. Mereka otomatis bisa membaca permainan lawan. Kenapa mereka main bersama, itu karena sepuluh hari lalu ketika kami bermain di Kuala Lumpur Fabiano bermain lebih dulu, jadi kami memainkan mereka bersama," kata Robert, Sabtu (1/2) dilansir dari republikbobotoh.com. Memasuki pertengahan babak kedua, Robert melakukan transisi menjadi backthree, atau tiga bek tengah sejajar dengan memasukkan Fabiano Beltrame. "Lalu tadi Fabiano dimainkan pada babak kedua untuk bermain bersama Nick dan Victor, cukup solid dan saat Fabiano masuk, lini pertahanan menjadi lebih kuat. Itu juga terlihat menjanjikan untuk memainkan skema tiga bek," imbuhnya. Dengan stok bek tengah yang dimiliki Persib saat ini, Robert makin percaya diri kekuatan lini pertahanan timnya makin kuat. "Indra sudah tidak bersama kami karena dia di Bandung United. Kami hanya punya empat bek," tuntasnya. (bbs/tur)

### Achmad Jufriyanto Tinggalkan Persib

**BANDUNG**—Persib Bandung kembali kehilangan pemain pilarnya jelang kompetisi Liga 1 2020 bergulir. Pemain bertahan Achmad Jufriyanto dipastikan tidak lagi bersama Persib pada musim depan. Asisten pelatih Persib, Budiman memberi konfirmasi terkait kepergian bek asalannya tersebut. Namun Budiman mengaku tidak mengetahui alasannya kenapa pemain yang akrab disapa Jupe itu meninggalkan tim Persib. "Tapi, gak tahu alasan jelas Jupe pergi mungkin manajemen yang lebih tahu," kata Budiman kepada wartawan pada Minggu (2/2) pagi, dilansir dari republikbobotoh.com. Pada sesi latihan kemarin pagi di Stadion Siliwangi, Kota Bandung, Jupe tampak berpamitan dengan tim Persib. Budiman juga membenarkan bahwa eks pemain Kuala Lumpur FA tersebut pamit kepada rekan setimnya saat hendak memulai latihan. "Iya benar tadi Jupe pamitan sebelum memulai latihan di Siliwangi," tutur Budiman. Laga melawan Melaka United

menjadi ajang unjuk gigi pemain Persib. Pasalnya, hampir seluruh pemain mendapat kesempatan tampil di lapangan. Bahkan, pelatih Robert Albert menurunkan tiga penjaga gawang secara bergantian. Dari mulai I Made Wirawan, disusul Teja Paku Alam dan Dhika Bayangkara. Hanya saja, ada dua pemain yang tidak turun di laga tersebut. Adalah Henhen Herdiana dan Achmad Jufriyanto. Baju kedua pemain tersebut tetap kering dari keringat hingga wasit meniup tanda pertandingan selesai. Robert pun kemudian mengungkapkan alasan mengapa tidak menurunkan dua anak asuhnya itu. Keduanya tidak dalam kondisi fit untuk tampil di lapangan hijau. "Henhen sakit, dia tumbang karena demam, bukan virus. Dan untuk Jupe masih belum sepenuhnya pulih dari cedera yang didapatnya," ungkapnya. Pada laga tersebut, Persib unggul 3-1 atas tamunya. Tiga gol Maung Bandung dicetak Geoffrey Castillio (2 gol) dan Ghozali Siregar. (bbs/tur)



PAMIT DARI PERSIB: Pemain bertahan Achmad Jufriyanto dipastikan tidak lagi bersama Persib pada musim depan setelah sang pemain pamit alias meninggalkan Persib per Minggu (2/2).



DINILAI POSITIF: Pelatih Robert Alberts berikan penilaian positif terhadap penampilan dua calon pemain Persib Geoffrey Castillion dan Wander Luiz, saat melawan Malaka United dalam laga persahabatan di Si Jalak Harupat, Sabtu (1/2).

### Robert Puji Penampilan Duet Stiker Seleksi

**BANDUNG**—Penilaian positif didapat Geoffrey Castillion karena berhasil mencetak brace di laga debut. Sedangkan Wander Luiz masih saja belum mampu memecah kebuntumannya sejak mengikuti proses trial. Hanya saja penilaian positif diberikan Robert Rene Alberts pada striker asal Belanda tersebut. "Saya pikir sangat bagus penempatan posisinya satu sama lain. Mereka tidak pernah lari ke arah yang sama, dan mereka saling mengerti," ujar Robert memberi komentar soal kombinasi Wander dengan Castillion dalam sesi jumpa pers usai laga, Sabtu (1/2) dilansir dari simamaung.com.

Dalam laga ini Wander beberapa kali bisa terlibat pada proses serangan Persib. Gol perdana Castillion juga lahir dari flick header Wander dan mampu dikejar oleh Febri Hariyadi. Pria 27 tahun tersebut juga memiliki beberapa peluang tapi masih gagal menghentikan masa mandulnya. "Dan saya rasa Luiz juga bisa lebih menunjukkan potensinya dan hampir saja mencetak gol di menit-menit awal. Dirinya terlihat lebih aktif dalam bergerak. Jadi saat mereka saling menemukan kecocokan satu sama lain, saya pikir kami akan mempunyai

dua striker yang sangat potensial," jelasnya. Robert juga menjelaskan kans Wander untuk dikontrak terbuka. Karena seiring berjalannya waktu, terus ada peningkatan dari mantan pemain Becamex Binh Duong itu sejak dirinya mulai ikut seleksi di Persib. Robert pun optimis mereka bisa jadi duet mematikan. "Iya. Luiz sudah bersama dengan kami sejak turnamen di Kuala Lumpur dan saya berharap dia bisa benar-benar bisa menunjukkan potensinya, saya mengetahui kapasitasnya. Jika lihat kombinasi tadi, keduanya menjanjikan," tutupnya. istimewa

### Persib U-15 Taklukkan Gamac FC Dengan Skor 2-0

**BANDUNG**—Persib U-15 meraih kemenangan 2-0 atas Gamac FC pada uji tanding di Lapangan Brigif Dalam, Kota Cimahi, Minggu (2/2). Ini merupakan uji tanding kedua Maung Ngora dalam mempersiapkan diri menghadapi Piala Soeratin U-15 tingkat nasional. Pada laga berdurasi 3x30 menit ini, Persib tampil menyerang. Hasilnya positif. Firman mampu mencetak gol pembuka saat laga baru berjalan dua menit.

Unggul cepat membuat kepercayaan diri para pemain Persib meningkat. Tapi, perlawanan Gamac FC semakin agresif. Hingga babak pertama berakhir, skor tetap 1-0 untuk Maung Ngora. Di babak kedua, baik Persib maupun Gamac FC tampil ngotot. Kedua tim ingin menguasai permainan dengan tampil dominan di lini tengah. Namun, Persib mampu mencetak gol tambahan melalui eksekusi penalti M. David di menit ke-47.

Di babak ketiga, PERSIB masih tampil menggebrak di menit-menit awal. Firman berdiri bebas di dalam kotak penalti dan bisa menyundul bola kiriman dari sisi kiri. Tapi sayang, belum membuahkan tambahan gol. Pertandingan memasuki menit-menit terakhir, Billah mencoba menjalin kerjasama dengan Reycardo. tapi tak berjalan mulus. Hingga peluit panjang dibunyikan tanda laga berakhir, skor tetap 2-0 untuk kemenangan Persib. istimewa



MENANGKAN PERMAINAN: Persib U-15 meraih kemenangan 2-0 atas Gamac FC pada uji tanding di Lapangan Brigif Dalam, Kota Cimahi, Minggu (2/2).